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Материалы агентства

Половина населения Земли живёт в городах
В ООН призвали развивающиеся страны к разработке национальных стратегий в области городского 
управления, направленных на разрешение целого ряд проблем, связанных со стремительной урбанизацией.

Эксперты сравнивают последствия роста числа городских жителей в бедных странах с цунами. По их 
оценкам, сегодня уже более половины населения мира живет в малых и крупных городах. А уже через 
поколение города станут домом для двух третей человечества.

«В настоящее время мы наблюдаем огромный процесс урбанизации на юге, который идёт рука об руку с 
развитием. Мы не можем иметь одно без другого. Проблема в том, что институциональная архитектура не 
поспевает за темпами урбанизации», - заявил исполнительный директор Программы ООН по населённым 
пунктам (ООН-Хабитат) Хуан Клос в начале сентября 2012 года на открытии шестой сессии Всемирного 
Форума городов в Неаполе.

Глава Хабитат призвал к перепроектировке городов, городскому планированию на национальном, 
государственном и местном уровнях с тем, чтобы избежать появления неформальных поселений и роста 
трущоб, а также высокой концентрации населения в столицах и мегаполисах.

Представитель ООН отметил, что политика планирования поможет странам обеспечить своих граждан 
рабочими местами, условиями для процветания и, в то же время, даст возможность спланировать меры по 
решению проблем в сфере окружающей среды.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28845.html

В ООН признали, что для бедняков верховенство права не имеет 
смысла
Государства-члены ООН должы обеспечивать доступ бедняков к средствам правовой защиты. Об этом 
заявила специальный докладчик ООН по вопросу о крайней нищете и правам человека Магдалена 
Сепульведа Кармона. Она отметила, что люди, которые сталкиваются с крайней нищетой, зачастую не 
имеют возможности обратиться к правосудию в силу правовой неграмотности и отсутствия необходимых 
средств.

«Верховенство права не имеет смысла для людей, живущих в нищете и не имеющих эффективного доступа 
к правосудию, которое является одним из прав человека само по себе и имеет важное значение для борьбы 
с нищетой», - заявила спецдокладчик.

На этом пути бедняки сталкиваются с самыми различными препятствиями, начиная с того, что они не могут 
заплатить государственную пошлину или другие сборы для регистрации их искового заявления или жалобы. 
Некоторые из них не в состоянии даже написать заявление по требуемой форме. У таких лиц нет средств на 
оплату адвоката. Даже когда решения принимаются в пользу бедняков, они часто остаются 
невыполненными.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28846.html

Поможет ли Иран Сирии: мнения
Иран официально предупредил США, что в случае силового давления на сирийского лидера Башара Асада 
предпримет ответные действия. Тегеран, похоже, готов объявить Вашингтону войну в случае нападения на 
Сирию. Тема вызвала бурное обсуждение в англоязычном секторе сети.

Одни блогеры считают, что США не должны обращать внимания на Иран: «Политика США не должна 
строиться на угрозах Ирана». Другие считает иранцев недостаточно развитыми: «При желании США без 
проблем отправит Иран и Сирию в каменный век. Ой, подождите, они же уже и так там». Третьи говорят 
о том, что Иран не держит слова: «Главное, чтобы Иран теперь сдержал своё обещание»; «Иран – это 
как старая собака, которая лает, но укусить не может». Некоторые призывают немедленно вывести все 
американские войска с Ближнего востока: «Нам надо как можно быстрее убираться с ближнего востока. 
Хватит нам войн». Кто-то предлагает свои пути решения проблемы: «Нам надо принудительно 
отправить всех негров и мексиканцев на Ближний восток. Это будет самая страшная кара для них. Их 
среднему классу придется работать в два раза больше, чтобы прокормить этих бездельников».

ИА     REX  : Поможет ли Иран Сирии??

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
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развития:

Обычно предупреждает тот, кто нападать не хочет. Нападают без лишних предупреждений, чтобы достичь 
максимального эффекта. Тегеран, по всей видимости, ждёт на сирийской площадке достойного для себя 
противника, США – в противном случае, он помогал бы официальному Дамаску уже сейчас, так как 
помогать позже будет на порядок сложнее.

К тому же сейчас можно оказывать эту услугу неофициально, в стиле сирийской оппозиции, тотальный хаос 
повышает шансы на успех.

Такое заявление Белый дом однозначно расценит как угрозу, которой – без лишних поисков химического 
или ядерного оружия – вполне достаточно, чтобы легитимизировать своё военное присутствие в регионе.

В этой связи нельзя забывать о том, что Иран по-своему, достаточно оригинально оценивает как обстановку 
в мире, считая, что это как раз Запад вынужден отступать под натиском исламизации в регионе (учитывая 
характер новой власти в Египте и т.д.). И что возможно, этому победному, поступательному движению новых 
сил на Ближнем Востоке и в Северной Африке надо просто немного помочь.

Вопрос «Поможет ли Иран Сирии?» примерно аналогичен вопросу «Поможет ли Китай Ирану?», так как 
одно логично вытягивает за собой другое. Представляется, что исторический период, когда такая помощь 
могла иметь успех, давно пройден.

Ростислав Ищенко, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования»:

Ирану необходимо помогать Сирии. Он следующий на очереди и лучше воевать, имея союзника, 
отвлекающего на себя значительные силы и средства врага, чем без такового. Кроме того, Иран связан с 
Сирией договором о взаимопомощи. В общем, любой другой выход, кроме как помогать Сирии, хуже.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Иран давно помогает Сирии личным составом и флотом. Ещё - Иран способен помочь Сирии диверсиями и 
спецоперациями. Например - недавно было странное нападение в Пакистане, на ядерную базу. Его отбили. 
Но похоже, что это нападение было тестовым, а при желании Иран может взять под контроль ядерное 
оружие Пакистана и средства его доставки. (По ходу заметим, что у США нет никаких претензий к 
несомненно ядерному Пакистану, в котором большая часть населения - яростные исламисты). У Ирана 
может быть ещё масса иных козырей, о которых мир может только догадываться. Мы недооцениваем 
степень патриотизма сирийцев, что например в лихие для экс-СССР 90-е годы по достижению 
совершеннолетия получали от властей беспроцентные кредиты в 50000 долларов и неплохо устроились по 
миру. Торгующие по всей планете сирийцы и иранцы, как правило, религиозны и пользуются поддержкой 
своих общин, в свою очередь связанных с властями. Это немалая армия, не уступающая наёмникам-
комбатантам по численности и потенциально способная наносить скрытные, но эффективные удары по 
НАТО. И не только своими руками, но и руками албанцев и прочих гордящихся отсидками в тюремных 
курортах Европы.

Иран, как и излагалось ранее экспертами ИА REX - ведёт себя очень грамотно, вступаясь за Сирию, 
поскольку у него за спиной Пакистан, Китай и Индия, зависящие от его поставок энергоносителей и не 
одобряющие многовековую практику насилия от англосаксов. США вполне могут отступить, поскольку им 
ссориться с половиной населения планеты невыгодно. Это ещё и чревато потерей отношений с Европой, по 
которой ближе наносить удар ближневосточным мстителям, но которая не имеет вообще никаких 
дивидендов даже с Ливии, не говоря уже о Сирии. Иранцы всё просчитали и ведут себя, как Северная 
Корея, что прямо угрожает США применением ОМП, и любуется тем, как США утираются, делая грозный 
вид поближе к Европе, на деле - стравливая Европу, Африку и Ближний Восток.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Всерьёз воспринимать иранскую угрозу США не стоит. При необходимости американцы и на самом деле 
могут вернуть Иран в каменный век, превратить в одно большое Сомали, которое быстро раздерибанят 
разные страны: арабы — на юге, турки — на западе, азербайджанцы — на севере, и от Ирана останется 
одно воспоминание. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28847.html

Президент Приднестровской Молдавской республики наградил Модеста 
Колерова и Алексея Мартынова Орденом Дружбы
Президент Приднестровской Молдавской республики Евгений Шевчук своим указом от 31 августа 2012 
года наградил президента российского Издательского Дома "Регнум", действительного государственного 
советника РФ 1 класса Модеста Колерова и директора Международного института новейших государств 
Алексея Мартынова Орденами Дружбы ПМР за большой вклад в развитие отношений между Российской 
Федерацией и ПМР. Как сообщает корреспондент ИА     REX  , им вручены порядковые номера этой недавно 
учреждённой высокой награды ПМР - 9 и 10 соответственно.
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Впервые публикуем изображение Ордена Дружбы ПМР.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28849.html

Военное решение сирийской проблемы себя дискредитировало: 
мнение
Военное решение сирийской проблемы себя дискредитировало. Об этом заявил президент Общества 
дружбы и делового сотрудничества с арабскими странами, востоковед Вячеслав Матузов на пресс-
конференции в Москве накануне, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В любой стране есть оппозиция, в любой стране есть люди, недовольные властью, но это не значит, что 
кто-то в Вашингтоне имеет право, опираясь на обиду политических оппонентов власти, навязывать 
на военном решении тех или иных проблем», — сказал Вячеслав Матузов.

По его мнению, сирийские события могут распространиться и на другие страны региона.

Он также добавил, что в развязывании войны в Сирии часто звучат обвинения в адрес России. При этом, 
отметил эксперт, Россия не стремится в арабский мир, не стремиться закрепить здесь свои экономические 
и иные интересы.

«Был аппетит в отношении арабского мира, когда была идеологическая концепция, когда пренебрегали 
экономическими концепциями ради расширения идеологического влияния. Сегодня — не так», — отметил 
Вячеслав Матузов, комментируя нападки на Россию в развязывании войны в Сирии.

По мнению эксперта, особое беспокойство представляют неконтролируемые поставки оружия отдельным 
элементам.

Напомним, что в июне американская газета New York Times со ссылкой на неназванных представителей 
американской администрации и сотрудников спецслужб арабских государств сообщила, что на юг Турции 
направлена небольшая группа сотрудников ЦРУ США, целями которых является регулирование поставок 
оружия мятежникам в Сирии. По информации издания, предназначенное для борьбы против сирийских 
властей оружие (в первую очередь, штурмовые винтовки, гранатомёты, боеприпасы и противотанковые 
средства) перебрасывается в Сирию через турецкую границу с помощью посредников, в число которых 
входят члены сирийской организации «Братья-мусульмане». Поставки оплачиваются Турцией, Саудовской 
Аравией и Катаром, писала New York Times

Особое беспокойство в данной ситуации, считает Вячеслав Матузов, вызывают угрозы сирийской оппозиции 
сбивать гражданские самолёты.

«Ранее, при Каддафи, в Ливии насчитывалось 50 тыс переносных зенитно-ракетных комплексов, которые 
способны гражданские самолёты сбить. После его свержения по всем подсчётам было обнаружено только 
5 тыс таких комплексом. Где ещё 45 тыс? Разлетелись по миру и могут обнаружиться где угодно», — 
добавил эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28850.html

ЕС поддерживает усилия Всемирного банка по проведению экспертизы 
строительства Рогунской ГЭС
Верховный представитель Европейского союза по иностранным делам и политике безопасности, вице-
президент Европейской комиссии Кэтрин Эштон 4 сентября заявила о поддержке усилий Всемирного банка 
по обеспечению независимой технической экспертизы проекта Рогунской ГЭС в Таджикистане и ожидает 
её результатов, сообщает агентство CA-NEWS.

«Она также приветствует тот факт, что Всемирный банк вскоре завершит дополнительные исследования 
альтернативных вариантов энергоснабжения региона Центральной Азии», — говорится в заявлении пресс-
секретаря Эштон, распространённом представительством ЕС в Душанбе.

Верховный представитель ЕС также считает, что итоги работы специалистов ВБ должны способствовать 
более широкому и конструктивному диалогу в вопросах использования энергии и водных ресурсов 
в Центральной Азии.

Накануне с большим интервью, посвященным проекту строительства Рогунской ГЭС выступил Сародж 
Кумар Джа, региональный директор Всемирного банка по Центральной Азии. Он сообщил, что оценочные 
исследования будут завершены в 2013 году, и затем их итоги поступят на рассмотрение экспертов всех 
заинтересованных сторон. Сародж Кумар Джа особо подчеркнул, что выводы специалистов ВБ не являются 
обязательствами банка по проекту Рогунской ГЭС. «Наше намерение заключается в том, чтобы 
предоставить все возможные факты для принятия дальнейшего решения», — сказал чиновник.
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Напомним, что проект строительства Рогунской ГЭС на реке Вахш в Таджикистане был разработан ещё 
в середине 70-х годов прошлого века, однако его реализация была прервана после распада Советского 
Союза. В настоящее время строительство не ведётся, так как власти Таджикистана ожидают завершения 
экспертизы, проводимой Всемирным банком. Категорическим противником Рогунской ГЭС выступает 
Узбекистан, который опасается водной зависимости от соседа и предпринимает активные усилия 
на международной арене для недопущения реализации этого проекта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28851.html

Минтранс Ставрополья проверит всех автоперевозчиков на 
безопасность
Министерство транспорта Ставропольского края в ближайшее время проведёт масштабные проверки 
работы всех 249 легальных автоперевозчиков на выполнение норм безопасности перевозок пассажиров, а 
также примет меры по выявлению нелегальных автоперевозчиков. Об этом заявил министр транспорта края 
Александр Павлов на совещании в краевом правительстве по обеспечению безопасности пассажирских 
перевозок и реализации мер по организации контроля за их деятельностью, сообщает корреспондент 
ИА     REX  . 

«На сегодняшний день, у нас две основные проблемы – это нарушения связанные с перевозчиками, 
которые работают по договорам и нелегальные перевозчики, которые работают без документации, - 
сообщил Александр Павлов. - Нелегалы боятся попасться полицейским, Гостранснадзору. Но и с 
перевозчиками, работающими по договорам, как показывает практика, не все так благополучно. У нас на 
сегодняшний день, 411 маршрутов и на них работает 249 перевозчиков, из них 40% контролируют крупные 
предприятия, остальные частные предприниматели».

Министр транспорта Ставрополья подчеркнул, что всем перевозчикам необходимо соблюдать контроль по 
безопасности движения, который включает в себя четыре основных сегмента: проверка у диспетчера и 
выдача путевого листа, медицинский осмотр водителя, анализ технического состояния автомобиля и 
профилактическая работа по безопасности дорожного движения.

«Если эти постулаты выполнять, аварии пойдут на убыль. Если нет, аварии увеличатся, - считает глава 
транспортного ведомства. - Сегодняшняя проверка показывает, что большая часть договоров между 
предпринимателями и предприятиями фиктивна. Они якобы заключают договор на обслуживание, 
технический контроль, но на самом деле, по факту, его не соблюдают».

«Мы проверим, всех 249 перевозчиков. Начнем с индивидуальных предпринимателей, посмотрим, как они 
выполняют условия договора на практике, - заявил руководитель Минтранса Ставрополья. - И хочу 
попросить руководителей всех крупных предприятий, контролировать ситуацию и выполнение заключенных 
соглашений. Если вы не будет выполнять договора, мы их будем с вами расторгать, а маршрут передавать 
на временную эксплуатацию предприятию, где действуют четыре базовых пункта контроля». Александр 
Павлов добавил, что нелегальным  перевозчикам будет даваться возможность легализоваться.  Он призвал 
руководителей транспортных предприятий оказать содействие по выявлению нелегальных перевозчиков.

В настоящее время министерство транспорта Ставропольского края заключило договор о сотрудничестве с 
ГУ МВД по Ставропольскому краю, а также с Гостранснадзором. Сейчас прорабатывается договор о 
сотрудничестве с налоговой инспекцией. «Будем проводить совместные рейды», - подчеркнул министр. Он 
также добавил, что будет налаживать контакт с органами местного самоуправления. «Эта работа была 
вялой и неэффективной. На сегодняшний день у нас будет полный контакт с органами местного 
самоуправления», - отметил Александр Павлов. Он подчеркнул, что бумажную волокиту заменят выезды 
сотрудников министерства на места с тем, чтобы оперативно решать проблемы.

«Помимо рейдовой работы, к концу этого года в регионе будет работать система ГЛОНАСС. С 2013 года эта 
система охватит весь Ставропольский край», - отметил Александр Павлов.

И.о. начальника УГИБДД ГУ МВД по Ставропольскому краю Алексей Сафонов сообщил, что в текущем 
году обстановка на дорогах осложнилась. Так, на 8,2% возросло количество ДТП, на 14% увеличилось 
число ранений граждан, возросло число аварий с участием детей.

По словам Алексея Сафонова, в текущем году выявлено свыше 300 тысяч нарушений правил дорожного 
движения, 19 тыс. материалов направлены в суды, арестовано 2 тыс. граждан. По линии технадзора, 
проведено 800 проверок автотранспортных предприятий, к административной ответственности привлечено 
свыше 2 тысяч должностных лиц.

Руководитель УГИБДД края добавил, что за 7 месяцев текущего года в крае отмечается рост ДТП с 
участием автобусов. Всего произошло 85 таких аварий, в которых погибло 11 человек и 218 получили 
ранения. По вине водителей произошло на 40% больше ДТП.

Алексей Сафонов добавил, что в результате операции «Автобус» за август было пресечено 4,5 тыс. 
нарушений, допущенных водителями пассажирских перевозок, в том числе выявлено 1200 неисправных 
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транспортных средств. В текущем году было привлечено 15 тыс. водителей, осуществляющих пассажирские 
перевозки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28852.html

Минтранс Ставрополья разорвёт договоры о перевозках с виновниками 
двух крупных аварий
Министерство транспорта Ставропольского края разорвёт договор об осуществлении автоперевозок 
с водителем маршрутного такси, совершившего ДТП, в котором 1 человек погиб, семеро получили ранения. 
Об этом заявил министр транспорта края Александр Павлов на совещании в краевом правительстве 
по обеспечению безопасности пассажирских перевозок и реализации мер по организации контроля 
за их деятельностью, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Авария произошла 2 сентября на 89 км трассы Арзгир-Дивное. Водитель газели не справился 
с управлением и допустил опрокидывание газели. В результате ДТП 1 человек погиб, семеро получили 
травмы и проходят лечение в Арзгирской районной больнице. Среди пострадавших ребенок 2,5 лет.

«Причины аварии сейчас выясняет следствие, — сказал министр транспорта края. — Мы провели свою 
проверку. Оказывается, водитель живёт в Дивном, а в Будённовске выполняет договор на обслуживание. 
То есть, контроль перед выездом он не проходит. Этот договор фиктивный. Мы его разорвём».

Присутствующий на совещании сотрудник полиции Арзгирского района, сообщил, что причиной аварии 
могло стать превышение водителем скорости и разговор по сотовому телефону во время перевозки 
пассажиров. При этом сотрудник полиции подчеркнул, что у водителя, допустившего ДТП была обнаружена 
«пачка протоколов ГИБДД», он регулярно допускал нарушения скоростного режима и разговаривал 
по телефону.

Заместитель правительства Ставропольского края Виктор Шурупов, присутствующий на совещании, 
отметил, что намерен разобраться с приставами, у которых на исполнении находились нарушения 
водителя, допустившего ДТП.

И.о. начальника УГИБДД по Ставропольскому краю Алексей Сафонов сообщил на совещании о наличии 
22 нарушений у водителя маршрутной «Газели», совершившей ДТП 3 сентября в центре города 
Ставрополя. На перекрёстке улиц Ленина-Краснофлотской маршрутная «Газель» столкнулась с джипом 
и другими автомобилями, после чего опрокинулась. В результате аварии в тяжёлом состоянии в больницу 
были госпитализированы 4 человека.

По словам Алексея Сафонова, водитель маршрутной газели, имея огромный стаж вождения, допустил 
столкновение с джипом, проезжая на красный цвет светофора. «Проверка по базам данных показала, что 
водитель имеет 22 нарушения, в том числе и ремни безопасности, и скоростной режим и т.д. Он не должен 
был пройти по конкурсу, но он является сам и хозяином маршрута и сам осуществляет перевозки», — 
сообщил представитель ГИБДД.

Вице-премьер региона Виктор Шурупов потребовал разобраться в ситуации. «Он не должен был иметь 
доступа к маршруту, а оказался еще и хозяином, и имел лицензию, и осуществлял перевозки. Прошу 
разобраться и доложить мне, кто подписывал такой договор», — заявил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28853.html

В Кировской области под колёсами поезда погибла школьница
В Кировской области грузовой поезд сбил 11-летнюю девочку. Трагедия произошла 4 сентября днём на 1000 
км Горьковской железной дороги у станции Просница. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщил старший 
помощник руководителя Приволжского следственного управления на транспорте Следственного комитета 
России Дмитрий Захаров.

По данному факту проводится доследственная проверка по ч. 2 ст. 263 УК РФ. На данный момент 
установлено, что ребёнок получил травмы не совместимые с жизнью и скончался на месте. Пострадавшая 
вместе со своим 5–летним братом ушла из дома на прогулку. Дети играли рядом с железнодорожными 
путями. Засмотревшись на приближающийся пассажирский поезд девочка не заметила, что сзади на неё 
надвигается грузовой состав. Крики маленького брата и звуки грузового поезда девочка не услышала, а 
машинист локомотива предотвратить трагедию не смог.

В настоящее время проводятся проверочные мероприятия, направленные на установление всех 
обстоятельств произошедшего, проведён осмотр места происшествия, опрашиваются очевидцы, 
затребованы сведения о скорости поезда, назначены исследования, проверяется степень вины машиниста 
поезда и родителей девочки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28854.html
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Еврокомиссия начала расследование в отношении Газпрома
Еврокомиссия начала расследование в отношении ОАО «Газпром». Концерн подозревают 
в злоупотреблении положением в Центральной и Восточной Европе, и несправедливой ценовой политике 
для европейских потребителей. Последствия для Газпрома комментируют эксперты.

Григорий Бирг, Юлия Войтович, аналитики Инвесткафе:

Еврокомиссия проводит расследование в отношении трёх возможных нарушений Газпромом конкуренции 
в Центральной и Восточной Европе: первое — разделение рынков газа со стороны Газпрома, что 
препятствует свободным поставкам в страны ЕС; второе — препятствование диверсификации закупок газа. 
И третье — несправедливые цены на газ для клиентов Газпрома из-за привязки к нефти. Комиссия заявляет, 
что Газпром может злоупотреблять своим доминирующим положением на европейском газовом рынке.

Конкретных сроков для расследования Еврокомиссия не установила, однако открытие разбирательства 
означает, что комиссия будет рассматривать дело в приоритетном порядке. Поэтому если вина Газпрома 
будет доказана, то это может грозить компании имиджевыми потерями и крупными штрафами.

Антимонопольные штрафы в ЕС могут составлять около 10% годовой выручки от продукта в стране, где 
были совершены нарушения. Если исходить из размера выручки Газпрома от продаж газа в дальнее 
зарубежье, то размер штрафа может достигнуть $4 млрд. В отношении каких именно стран, по мнению 
Еврокомиссии, Газпром нарушил антимонопольное законодательство Европы пока не уточняется, однако 
европейские потребители неоднократно высказывали свое недовольство ценами на российский газ. Так, 
например Польша и Литва недавно подали иски против Газпрома в Стокгольмский арбитраж.

Более того, есть риск, что Газпрому придется пересмотреть систему ценообразования своих экспортных 
контрактов. Что также обернётся для компании финансовыми потерями, так как Газпрому придется 
пересмотреть методику и базу расчета цены на газ.

Таким образом, расследование Еврокомиссии крайне негативно отразится на Газпроме. Учитывая то, что 
компания в последнее время вынуждена была давать скидки на газ многим европейским потребителям, 
компания уже несёт финансовые потери. В связи с договоренностями по снижению стоимости газа, 
в бюджете на 2012 год заложены ретроактивные компенсации в размере около 300 млрд руб. Эти скидки 
будут отображены в отчётности этого года и негативно повлияют на основные показатели отчёта о прибылях 
и убытках. Кроме того, Газпром постепенно теряет долю рынка как в Европе, так и в России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28855.html

Правительство Ставрополья распорядилось за месяц создать 
штрафстоянки в городах и районах
Заместитель председателя правительства Ставропольского края Виктор Шурупов поручил главам районов 
и городских округов в течение месяца создать штрафстоянки во всех районах и городских округах края. 
Об этом вице-премьер региона заявил на совещании в краевом правительстве по обеспечению 
безопасности пассажирских перевозок и реализации мер по организации контроля за их деятельностью, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

По данным и.о. начальника УГИБДД по Ставропольскому краю Алексея Сафонова, на сегодня такие 
штрафстоянки организованы только в трёх городах Ставропольского края — Ставрополе, Ипатово 
и Изобильном. Вместе с тем, краевым законодательством предусмотрена организация штрафстоянок 
во всех муниципальных районах и городских округах края.

«Есть соответствующий приказ Минтранса, который определил порядок и требования к оборудованию 
стоянки. Есть приказ комитета Ставропольского края по ценам, который определил, сколько стоит эвакуация 
и последующее хранение автотранспорта. Задача муниципальных властей была организовать эти 
стоянки», — отметил Алексей Сафонов.

Руководитель краевого УГИБДД добавил, что отсутствие стоянок вызывает затруднение у сотрудников 
ГИБДД, которые не знают, куда эвакуировать машину. Вместе с тем, он напомнил главам районов и городов, 
что использование штрафстоянок приносит ежедневную прибыль местным бюджетам.

Вице-премьер Ставрополья поручил главам муниципальных районов в месячный срок разобраться 
и организовать штрафстоянки. Он распорядился сообщить о результатах этой работы в министерство 
транспорта Ставропольского края.

«Это выгодно в первую очередь главам муниципальных районов, поскольку деньги остаются в местных 
бюджетах, — напомнил Виктор Шурупов. — Поэтому в месячный срок я прошу проработать и создать 
такие штрафстоянки, либо заключить договоры с организациями. Штрафстоянка должна помогать вам 
наполнять бюджет территории».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28856.html
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Большинство блогеров не собираются использовать закон о клевете
Согласно положениям нового закона о клевете, каждый, кто считает, что его оболгали в интернете может 
обратиться в судебные инстанции для защиты своих прав.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Будете ли вы бороться с клеветниками в социальной сети с помощью этого 
закона?».

Результаты опроса по теме «Будете ли вы бороться с клеветниками в социальной сети с помощью этого 
закона?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный 
ответ

% участников 
опроса

Да, если такие найдутся, 
то буду

332 23%

Нет, зачем на это время 
тратить

853 60%

Трудно ответить 123 9%

Свой вариант ответа 120 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Людмила Семенец:

С удовольствием бы подала иск на центральные каналы ТВ за многолетнюю клевету на СССР.

Николай Плотников:

Их суд может опровергнуть самые очевидные факты. И доказать что чёрное — это белое.

Галина Семенова:

С помощью этого закона всех нас хотят приобщить к ценностям перевёрнутой с ног на голову — психиатрии. 
Заболевание есть такое «сутяжный кверулянт» — больной человек, которому кажется, что его все 
преследуют, и он подаёт и подаёт заявления в суд до тех пор, пока на него не наденут смирительную 
рубашку.

Евгений Абрамов:

Суд «о клевете» без суда присяжных справедливым быть просто не может. Даже теоретически. Даже в том 
случае, если это не касается политики. В политических же делах такой суд без присяжных — преступление. 
Обвинили вы, например, судью в неправосудном решении. Его коллега стопроцентно осудит вас за клевету. 
Даже в случае, если вы найдёте сотню неоспоримых подтверждений своей правоты. И всю оставшуюся 
жизнь, даже если приговором будет штраф всего в тысячу рублей, вы останетесь клеветником.

Владимир Смирнов:

Да это ещё один рычаг давления власти на граждан. Теперь у нас самыми "обиженными «окажутся 
госчиновники и силовики, а самыми большими нарушителями — любые граждане Российской Федерации 
не желающие мириться с нынешним положением дел. Ну и плюс ко всему этому управляемые 
и коррумпированные суды, которые решат, кого и на сколько наказывать.

Эмир Гареев:

Надо бороться с кляузниками и мелкими душонками, что вякают из подворотни. Надо бы запретить 
использовать пользователям сетей псевдонимов и вообще всяких масок. Если хочешь сказать, то говори 
открыто, а не шипи подло из угла. Есть же закон, запрещающий маски во время митингов.

Гунганма Тутумба:

Это достаточно дорогое удовольствие, особенно по времени. Но данного закона мало. Чтобы он заработал 
в полную силу нужно ещё исключить «анонимность» в сети. А вот с этим будут проблемы. Потому как 
согласно IV части ГК за автором закреплено право на псевдоним... На самом деле данный законопроект 
противоречит доброму десятку существующих законов, в том числе и Конституции. И это хороший повод его 
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оспорить.

Вячеслав Бычков:

На счёт клеветников понятно. Непонятно как быть с теми, кто пишет и сообщает правду. Приводит 
неопровержимые факты коррупции, называет фамилии следователей и прокуроров нарушающих 
конституционные права граждан и покрывающих преступления. Указывает на чиновников, которые, 
погрязнув в коррупции, на факты не реагируют, делают вид, что их это не касается?! Видимо для 
спокойствия в обществе нужно будет принять законы, что бы граждане могли писать и сообщать только то, 
что бандиты, жулики и воры, находящиеся при власти пожелают услышать. То, что ласкает душу и слух 
грабителя?! Если кто-то подумал, что я утрирую, то ошибаетесь. Тот, кто разрушил великое государство, 
уничтожил промышленность, науку, образование, армию и флот. Тот, кто присвоил всенародную 
собственность, ограбил свой народ и лишил его права на развитие технического прогресса, без принятия 
таких законов обойтись не смогут. Это неизбежная логика последовательно развивающихся событий. 
Законы логики отменить нельзя, можно отменить или изменить только события!

Добавим, что опрос проводился с 31 августа по 4 сентября. В нём приняли участие 1428 блогеров, 
оставивших 363 комментария по теме опроса.

Напомним, что, по мнению эксперта ИА REX, социального психолога Марка Сандомирского, 
межличностные конфликты из офлайна часто переносятся в онлайн.

«И если в офлайне, как водится в России, конфликты „разруливаются“ по принципу: „За базар ответишь“ — 
то в онлайне разжигание конфликтов, троллингом именуемое, для их инициаторов-троллей в Рунете до сих 
пор имело лишь виртуальные последствия (подчеркну, что я имею в виду лишь межличностные конфликты, 
так сказать, Р2Р сегмент троллинга; истории про „неверных ментов“ и т.п. сюда не относятся). Или, уточним, 
имело чуть менее, чем полностью — поскольку случаев справедливого наказания троллей в суде было раз-
два, и обчелся. Раз — это когда мишенью троллинга становилась публичная личность (дело о клевете 
против дрессировщика Куклачёва). Два — когда последствия онлайновой травли оказывались крайними, 
трагическими (самоубийство несчастного юзера Голубева)», — отмечает эксперт.

«Теперь же добавляется прецедент вынесения судебного решения по поводу троллинга в ситуации 
„бытовой“ клеветы между обычными гражданами. Пожалуй, это — шаг в правильную, в смысле правовую 
сторону. Доколе троллям безнаказанно резвиться в рунете, отравляя жизнь добропорядочных юзеров? Пора 
этому беспределу положить предел и сделать шаг к созданию действительно цивилизованного 
пространства коммуникации, где граждане могут продолжать выяснять офлайновые отношения 
и в офлайне, но только благопристойным образом», — резюмирует социальный психолог.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28858.html

Минтранс и ГИБДД Ставрополья проведут рейд по незаконным 
стоянкам автомобилей
Министерство транспорта Ставропольского края совместно с УГИБДД и Гостранснадзором проведут 
совместный рейд по проверке таксистов и частного транспорта на предмет парковки и остановки 
в неположенных местах. Об этом заявил министр транспорта края Александр Павлов на совещании 
в краевом правительстве по обеспечению безопасности пассажирских перевозок и реализации мер 
по организации контроля за их деятельностью, сообщает корреспондент ИА     REX  .

По словам министра транспорта края, парковка и остановка транспорта в неположенных местах создаёт 
пробки в крупных городах в разгар пиковых нагрузок. Министр сообщил, что в регионе будет проведён рейд 
под названием операция «Остановка» по выявлению таких нарушителей. Особое внимание будет уделено 
таксистам, которые устраивают стоянки прямо на остановках общественного транспорта, затрудняя 
движение автобусам и троллейбусам.

Александр Павлов предложил также шире использовать так называемые «пактроны», регистрирующие 
стоянки автомобилей. Данные о незаконных парковках и остановках транспорта могут также передавать 
видеорегистраторы.

Заместитель председателя правительства Ставропольского края Виктор Шурупов обратился к курортным 
городам Кавказских Минеральных Вод — Пятигорск, Кисловодск, Ессентуки, а также городу Невинномысск, 
с предложением в месячный срок проработать возможность приобретения пактронов в пилотном порядке. 
«Ситуация в Ставрополе показывает, что пактрон себя окупает за 2-3 месяца», — добавил вице-премьер 
края.

И.о. начальника УГИБДД ГУ МВД по Ставропольскому краю Алексей Сафонов сообщил, что в текущем году 
пресечено в 1,5 раз больше нарушений водителей, связанных с парковкой и остановкой транспорта 
в незаконном месте. Он подтвердил, что состав такого правонарушения сложно документируется. Вместе 
с тем, только за 2 месяца зарегистрировано 450 таких нарушений по краю.
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По словам и.о. начальника УГИБДД, пактроны значительно облегчают работу по выявлению 
правонарушителей. «В Ставрополе работает пактрон ровно 3 недели . 3100 тыс. нарушений зафиксировано. 
Нарушители получат постановление, а штрафы составляют уже 1,5 тыс. рублей. Центр автоматической 
фиксации, созданный управлением ГИБДД, позволяет в разы больше обрабатывать информацию, что очень 
актуально для крупных городов, особенно Кавказских Минеральных Вод», — сообщил Алексей Сафонов.

Одной из причин частых нарушений правил дорожного движения в части парковки и остановки автомобиля 
руководитель краевого УГИБДД назвал отсутствие нормальных условий для стоянки автомобилей. «Выход 
из положения надо искать в создании карманов, том числе за счёт газонов, в рамках текущего ремонта 
и реконструкции дорог. Эти вопросы надо решать как минимум в крупных городах — Кисловодск, 
Невинномысск, где пробки в часы пик как в Ставрополе», — отметил Алексей Сафонов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28857.html

Минтранс Ставрополья откроет маршрут из аэропорта Минвод в 
города-курорты
Министерство транспорта Ставропольского края планирует открыть автобусный маршрут, связывающий все 
города-курорты кавказских Минеральных Вод с крупнейшим на Северном Кавказе международным 
аэропортом Минеральные Воды. Об этом заявил министр транспорта края Александр Павлов на совещании 
в краевом правительстве по вопросам обеспечения безопасности пассажирских перевозок и реализации 
мер по организации контроля за их деятельностью, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Министр транспорта Ставрополья сообщил, что в настоящее время идёт проработка инициативы создания 
подобного автобусного маршрута транспортным предприятием «Ставропольавто» при содействии 
Минтранса региона. Также проводится согласование этой идеи с генеральным директором международного 
аэропорта Минеральные Воды. Этот маршрут создаст комфортные условия передвижения для туристов, 
прибывающих в курортный регион воздушным путём.

«На сегодняшний день у нас планируется возобновить автобусный маршрут из аэропорта Минеральные 
Воды, — сказал Александр Павлов. — Маршрут должен связать аэропорт и все города Кавказских 
Минеральных Вод. Возродим прекрасный маршрут на города Пятигорск, Кисловодск, Железноводск, 
Ессентуки». Глава транспортного ведомства обратился к транспортным предприятиям и главам 
муниципальных районов направить в Минтранс края свои предложения по созданию нового автобусного 
маршрута.

Глава министерства также сообщил о намерении ведомства разработать автобусные маршруты, 
дублирующие движение пригородных электричек в Будённовском и Невинномысском направлениях.

«На сегодняшний день у нас сложилось серьезное положение с железной дорогой на Кавказских 
Минеральных Водах. В Будённовском и Невинномысском направлениях, — сообщил Александр Павлов. 
— Есть предложение параллельно открывать маршруты и работать в этом направлении».

Министр транспорта Ставрополья рассказал, что сегодня в России наблюдается тенденция сокращения 
пригородных поездов, и Ставропольский край в этом не исключение. «Мы ведём работу по сохранению 
пригородных электричек, но возможно придётся обратиться к помощи автобусников», — добавил министр.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28859.html

Информационная война православных активистов: советы экспертов 
«Отдельному дивизиону»
Сторонники РПЦ запустили интернет-проект под названием «Отдельный дивизион». Цели и задачи проекта 
изложены в «мультиблоге» главы Синодального отдела по взаимодействию с Вооруженными силами 
и правоохранительными учреждениями протоиерея Димитрия Смирнова. «Около двух недель назад 
в шести социальных сетях (Livejournal, „Вконтакте“, Facebook, „Одноклассники“, „Мой мир“ и Twitter) 
появились специальные группы. В группе „вконтакте“ размещена Памятка бойцу „Отдельного 
дивизиона“: »1. Вступил сам — пригласи 5 друзей. 2. Каждое сообщение в группе размести у себя, 
в тематических сообществах, у друзей. 3. Утром встал, привел в порядок себя, свою планету — 
пригласи 5 друзей в группу! 4. Далее см. п.п. 2 и 3.«Согласно инструкции, на участниках группы лежит 
две основных задачи: максимальное распространение материалов „Отдельного дивизиона“ 
и приглашение как можно большего числа участников в группу. Делиться своими новостями 
и материалами участников не призывают. Создатели дивизиона предостерегают своих сторонников 
от участия в группах-двойниках, которые, по их словам, уже появляются в сети. Ссылки на все 
официальные группы движения даны на сайте о. Димитрия», — сообщает «Независимая газета».

Эксперты ИА     REX   прокомментировали инициативу и рассказали, стоит ли сторонникам РПЦ активно 
воевать в блогосфере. В Ветхом Завете доминирует принцип — око за око, зуб за зуб, а в Новом 
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Завете слова Иисуса «если тебя ударят по левой щеке — подставь правую». Вроде бы 
православные активисты должны руководствоваться не ветхозаветными законами Моисея, 
а наставлениями Иисуса.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

РПЦ должна контролировать своих сторонников. Если они собрались «активно воевать в блогосфере», 
то последствия такой активности отразятся не на них, а на самой церкви. Ответ на действия либералов, 
судя по всему, предполагается аналогичный, шаблонный, без затей: они в соцсетях, и мы туда же. 
Сторонники РПЦ, структуры по определению психологической, должны понимать, что шаблонный ответ — 
ответ ожидаемый, а значит, практически бесполезный.

Как на самом деле должна действовать РПЦ, в режиме объявленной на неё охоты, — отдельный вопрос, 
который в принципе не может быть решён через бодрящие «тимуровские» методики, типа: «Утром встал, 
умылся, почистил зубы — пригласи пять друзей в группу». Группу ещё надо чем-то привлечь, причём 
в данном случае, судя по всему, без всяких денег. Что предполагает не демонстрацию одного только голого 
добра, а добра креативного, привлекающего к себе без бюджета.

Врагам православия такой подход только на руку: Pussy Riot по естественным причинам затихло, но тут 
активизировался «Отдельный дивизион», который уже на старте даёт богатую пищу для комментариев, 
позволяя надолго осадить все его посты. Было бы полезно, прежде чем анонсировать такие добрые 
и светлые проекты — причём в момент относительного затишья — хотя бы обсудить их с Владиславом 
Сурковым, недавно назначенным на решение религиозных вопросов, иначе, зачем его тогда назначали.

Оппонентам «дивизиона» — как бы такому альтернативному Joy Division — даже не надо ничего изобретать 
в противовес, материал сам идёт в руки. К примеру, регулярно напоминая толпе, что возрождение 
российской семьи идёт не через «уборку планеты», а через бесплатные ясли и детские сады, через 
стабильные цены на продукты питания, через уровень зарплаты для пап и мам, через реально доступное 
жильё. Если всё это вывалят на «дивизионных комиссаров», им будет сложно уйти от прямых ответов. И так 
буквально по всем пунктам.

С помощью соцсетей церкви было бы логично дробить коммунистов в конце 80-х, если бы тогда 
существовали такие сети. Но сегодня она находится совсем на другой стороне, на стороне власти, 
и её главным инструментом должна быть непредсказуемость, а также наличие рычагов, которых нет 
у противника.

Марк Сандомирский, социальный психолог:

Этого можно было ожидать. Появление виртуальных православных дружин в онлайне после их дебюта 
в офлайне — дело неизбежное. Даже если бы оно не было санкционировано свыше, официализировано 
участием протоиерея Д. Смирнова, то возникло бы целиком «самостийно», на основе самоорганизации — 
надо же разгорячённым блогерам направить свой холиварный пыл в культурное русло.

Однако религиозный краудсорсинг, по всей видимости, отнюдь не исчерпывается этим православным 
проектом — наверняка в будущем нас ожидает появление аналогичных сетевых сообществ представителей 
других конфессий. И на этом поприще они быстро разрастутся и станут заметными, ведь, по сути, любая 
церковь — это не стены, а люди, то есть офлайновая моноконфессиональная социальная сеть.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Положение на информационном фронте сейчас неблагоприятное — откровенно враждебные, либеральные, 
русофобские антиправославные силы обладают явным преимуществом. Следовательно, ситуацию надо 
менять, то есть делать то, что и делают православные активисты с Д. Смирновым во главе — образовывать 
интернет-ополчения, отдельные дивизионы и понемногу преобразовывать наше медийное пространство.

Мне хочется пожелать «Отдельному дивизиону» успехов. Я бы также посоветовала им:

— не ждать быстрых успехов, но приготовится к длительной, кропотливой упорной работе;

— помнить, что иногда интернет-проекты, успешно стартовав, со временем вырождаются, затухают. Это 
надо учесть, и учтя, сделать всё возможное, чтобы проект не угас, а динамично и поступательно 
развивался, эволюционировал;

— не опускать руки после неудач, а неудачи возможны;

— не забывать, что воюют не числом, а умением: отталкивать никого не надо, но и гнаться за числом 
не стоит — лучше попытаться привлечь к проекту опытных интернетных бойцов;

— ну и, конечно же, «будьте мудры, как змии, и кротки, как голуби».

Алексей Дубинский, политконсультант:

Доброе дело. Социальные сети — место развития новых практик маркетинга. Общение с живыми людьми 
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в конкурентной информационной среде даст быструю и измеримую обратную связь. Это хороший шанс для 
церкви приблизиться к реалиям современного общества. Это возможность в будущем найти новые формы 
работы с людьми, сохраняя дух и идеологию. Что позволит православию в перспективе оставаться 
основной религией нашего общества.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28860.html

Нирванизм постмодернизма: Виктор Аксючиц
Этот материал написан в 2000 году, но тема становится всё более актуальной. В акции Pussy Riot сошлось, 
конечно, многое. Личные амбиции девиц, стремящихся любой ценой к наиболее доступной известности — 
скандальной (теперь-то мировые турне и большие тиражи обеспечены). Неадекватно жёсткая реакция 
властей, предсказуемо превратившая разнузданных девиц в мучениц. Это, конечно, провокация против 
Русской Православной Церкви. Взрывной рост количества православных закономерно увеличивает 
общественное и политическое влияние РПЦ и её Первоиерарха, что не может не вызывать ревность 
и тревогу некоторых властных кланов, у которых почва уходит под ногами. Либеральная общественность 
и пресса (движимые исконным «антиклерикализмом») сполна отработали кремлёвскую подачу (подачку): 
«виноваты во всём мракобесные церковники». С другой стороны, и в православной общественности 
слишком громко звучит голос радикального меньшинства, дающего повод для обвинения православных 
в «погромных» настроениях. Вместе с тем, радикал-либеральная тусовка сама поддалась 
на постмодернистскую провокацию: за несколько недель возвышенные требования «за новые выборы» 
девальвировались до экзальтированной защиты «бешеных маток» (по-русски название группы).

Но всем этим движет и над всем этим господствует постмодернистский дух современной культуры. 
Пагубные веяния насаждаются не «мировым заговором», «мировым правительством» или «враждебными 
силами», а «по легкомыслию, по шаткости в понятиях, поддавшись некоторым странным 
„недоконченным“ идеям, которые носятся в воздухе» (Ф.М. Достоевский). Идейные мании 
распространяются и заразны для человеческого духа, также как вирусы для тела. И только духовное, 
нравственное и интеллектуальное здоровье, то есть метафизический иммунитет личности позволяет 
самосохраниться в заражённой культурной атмосфере.

Таковым иммунитетом для большинства населения страны является природная склонность к традиционным 
ценностям, отчего им адекватно оценивается интеллигентское пуси-беснование столичных «элит».

Современной формой интеллектуальной идеологической мании является постмодернизм, который 
взнуздывает европейский тотальный индифферентизм до восточного нирванизма. На формирование 
европейских идеологий XX века оказало влияние определённое нирваническое настроение. 
Рационалистическое и натуралистическое европейское сознание с эпохи Просвещения ориентировано 
на разрушение ценностей и попрание авторитетов христианской культуры. Богоборческий титанизм 
Нового времени нуждался в мировоззренческом оправдании, но в самой христианской традиции для этого 
не находилось достаточных оснований. Этим и объясняется интерес западноевропейского ума к восточной 
духовности, особенно к буддизму — наиболее атеистической религии. Буддизм предельно анти-теистичен 
и анти-персоналистичен и будто специально ориентирован на отрицание главной христианской истины 
о воплощении Бога в человеке — о Богочеловеке, — со всеми вытекающими отсюда следствиями.

Будда учил, что вся человеческая жизнь есть страдания, причиной которых являются желания; спасение 
заключается в прекращении страданий, которыми оказываются все жизненные проявления — 
и положительные, и отрицательные. Реальность представляет собой вечный круговорот непостоянных, 
неустойчивых, мгновенно возникающих и исчезающих состояний. Эти моментальные «вспышки» жизненной 
энергии и являются основополагающими элементами реальности — дхармами. Весь мир — это «воление» 
появляющихся и исчезающих без всякого следа «дхарм». Вместе с тем, в некоторых буддийских традициях 
«дхармы» взаимозависимы, жёстко связаны, одни комбинации их следуют за другими, но жесточайшая 
закономерная связанность элементов бытия, не имеющих никаких признаков свободы, — это другая 
сторона бессмысленности. В итоге в реальности существует только непостижимая шунья — пустота, 
которая иллюзорно воспринимается как многообразный мир. В таком представлении нет места 
ни материальным, ни духовным субстанциям, тем более не может существовать индивидуальная душа как 
устойчивая целостность, душа — случайное сочленение дхарм. Так же, как в куче зерна нет ничего, кроме 
самих зёрен, из которых она состоит, так и в душе человека нет ничего, кроме «кучи» «дхарм». Практика 
медитации направлена на прекращение «воления дхарм», то есть успокоение всех проявлений жизненной 
воли и достижения «нирваны». Сознание должно освободиться от «майи» — от всеобщего самообмана, 
иллюзии реальности; иллюзия личности при этом является наиболее зловредным препятствием 
в достижении «нирваны». Не погашенные «воления» оставляют возможность для нового сочленения 
«дхарм» и новых рождений человека. Человек, не способный погасить жизненные проявления, обречён 
на круговорот рождений и смертей — «сансару», его душа перевоплощается по законам «кармы» — 
судьбы, складывающейся из поступков при жизни.

Строго говоря, картина бесконечных и бессмысленных столкновений и сочленений-распадений 
атомов-«дхарм» описывает состояния хаоса. Реальность предстаёт как вечный вулканический хаос, ибо 
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в ней нет ничего не только субстанциального, но даже устойчивого, господствует всеобщая 
относительность. Основополагающий элемент реальности, буддистская субстанция — «дхарма» — 
является антисубстанциальным, нереальным элементом. Естественно, что высшей целью существования 
в подобном бытии будет освобождение от жизни как пут хаотического прозябания. Таковой целью 
и является достижение «нирваны», буквально означающей «успокоение», «угасание», «отсутствие 
паутины желаний». «Нирвана» — состояние абсолютного спокойствия, независимости ни от чего, полной 
отрешённости от жизни, состояние блаженства, в котором окончательно устраняются все факторы бытия, 
состояние проникновения в сущность вещей, которое есть созерцание «шуньи» — непостижимой пустоты. 
Поскольку в таковой медитации стирается из бытия и сам субъект, способный испытывать состояния 
блаженства и проникновения в сущность вещей, то подлинно реальна только «нирвана», а все сущее 
представляет собой иллюзию — «майю». Человек не только отрицается как личность, но весь пафос 
буддизма — от зова в нирвану к утверждению маейобразности бытия — направлен на то, чтобы стереть 
всякие намеки индивидуального существования из бытия. Наиболее радикальный антиперсонализм 
в сочетании с радикальным антитеизмом по существу представляет собой полюс религиозности, 
противоположный христианству как религии Богочеловека. По сути, метафизика буддизма утверждает 
небытие как такового. Причём это небытие предельное — не только отрицающее какие-либо качества 
бытия, но и саму его возможность.

Как и всякая религия, буддизм за века раскололся на множество конфессий, наполнился трактовками, 
этическими учениями, обрядами и фольклором, которые адаптировались к различным национальным 
культурам и которые в своём жизнеутверждении «не додумывают» до конца небытийную метафизику 
буддизма. Экзотерическая этика буддизма ориентирована на большинство и подобно всем этическим 
концепциям, учит, как благоустроиться в этом мире. Эзотерическая этика и метафизика буддизма, 
предназначенная для немногих посвящённых, избранных, призывает и учит отряхнуть прах жизни 
и окончательно сбросить бремя бытия, уподобясь Будде, выйти из круговорота воплощений. Буддистская 
этика отражает только вершки буддистской метафизики и не вмещает её небытийной интенции. 
Но и нирваническая этика не даёт способов метафизического самоистребления человеческого духа, 
ибо человек не волен уничтожить созданный Богом вечный личный дух. Таким образом, кокетничанье 
с небытием нужно буддизму не для вхождения в полное небытие, — что боготварной вечной 
человеческой душе недоступно, а для утверждения ложных форм бытия, — что достижимо вполне. 
Европейский ум воспринимал в буддизме, прежде всего, то, что соответствовало нигилистической 
атмосфере европейского общества — антитеистический, антиперсоналистический пафос и апологию 
небытия. Буддизм давно моден среди европейских интеллектуалов, но помимо этого он оказывает влияние 
на формирование различных европейских идеологий.

Если античную религиозность можно характеризовать как трагический пессимизм, христианство — как 
трагический оптимизм, то буддизм — это бестрагичный пессимизм.

Постмодернизм — следующая после позитивизма и неопозитивизма стадия «игрового сознания», 
синтезирующая, вместе с тем, нирваническую духовность буддизма. Если позитивизм утверждает, что 
вопросы об истине, о вечной душе, о Боге — являются бессмысленными и ложными, то постмодернизм 
выстраивает такое сознание, в котором подобные вопросы не могут зародиться. Это идеология апофеоза 
общества потребления: «Постмодерн означает торжество потребительски-функционального 
отношения к миру. В нём мир теряет свою устойчивость и сворачивается до одной ускользающей 
точки взаимодействия между субъективной волей и объективной средой. В этом сущность так 
называемого американизма» (В.В. Малявин). Постмодернизм легализует в качестве нормы уродства 
постиндустриального информационного общества, техногенной цивилизации, в которой 
«техническая среда превращается в самодовлеющую, развивающуюся по собственным законам 
систему, отчего личность утрачивает связь с публичной жизнью и погружается в безразличие; 
политика становится манипулированием информацией и „культурными кодами“; реальное общество 
постепенно заслоняет виртуальный „сетевой социум“ — анонимная, бесформенная общность, 
не имеющая территории и скрепляемая лишь техническими средствами коммуникации» (В.В. Малявин). 
Вместе с тем, постмодернистская идеология зачищает (от слова «зачистка») от смыслов мировоззрение 
современного человека, разоружая его перед угрозой экспансии агрессивно нивелирующего глобализма.

Постмодернизм отрицает духовные реальности, атомизирует жизнь и хаотизирует историю, отвергает 
всякое целеполагание, стремится всё многообразие бытия свести к бессмысленному «множеству 
языковых игр»: чем произвольнее деятельность, тем она ценнее. В полемике с просвещенческим культом 
разума постмодернизм отвергает всякий разумный подход к реальности. Можно сказать, что постмодернизм 
додумал до конца выводы из нирванической метафизики буддизма: если реальность сводится 
к бесконечным вспышкам преходящих элементов, то бессмысленно говорить о каком-либо смысле, цели, 
нравственности. С позиций всеобщей изменчивости и случайности девальвируются основные категории 
разума: реальность, истина, человек, история, знание, философия, язык. Не признаются никакие критерии 
реальности, иерархии смыслов, в том числе ассиметричные оппозиционные пары: высокое — низкое, 
реальное — воображаемое, субъект — объект, целое — часть, внутреннее — внешнее, поверхность — 
глубина, Восток — Запад, мужское — женское... Вообще растворяются всякие качественные различия. 
Любое явление есть продукт времени и случая. Реальность сводится к языковой, текстовой модели, 
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поддающейся бесконечным изменениям и интерпретациям. Вопрос об объективной истине бессмысленен, 
ибо всякая истина представляет собой лингвистическую, историческую либо социальную конструкцию 
(«дискурс»), которая в свою очередь является интерпретацией предшествующих конструкций. 
Не существует универсальных критериев различения истины и не-истины, прекрасного и безобразного, 
возвышенного и низменного, добра и зла; поэтому всякие представления об истине, добре, красоте — 
майеобразны, являются иллюзиями.

Человек «децентрируется» — не является автономным, самосознающим индивидом, не обладает 
индивидуальным «я», в душевной жизни культивируется множественность «я». Лишённый убеждений 
человек деперсонализируется — в нём стирается личность, он сводится к «машине желаний», 
бессознательным импульсам агрессии и насилия (в чём узнаем буддистские «дхармы»), проявления 
которых и устанавливают так называемый человеческий порядок. Отрицается наличие всякого субъекта 
действия, место которого занимают разного рода безличные процессы: потоки желаний и интенсивности, 
трансагрессия и эротизм, пульсации либидо, тотальная ирония или отвращение. Смысл человеческого 
бытия — в растворении индивидуальности, в экстазе отдавания себя безличному во всех его измерениях — 
в нирванизации бытия. «Дерзость постмодернистского непотребства, рассчитанного на всеобщую 
потребу, точно определяет меру человеческой несостоятельности: в нём человек не просто одинок, 
а вовсе перестаёт ощущать себя человеком» (В.В. Малявин).

История представляет собой хаос случайных событий, не связанных между собой и не подчиняющихся 
какой-либо логике и последовательности. Поэтому история не имеет никакой цели и завершённости, это — 
открытое пространство бесконечных изменений и их интерпретаций. Любая попытка увидеть в истории 
некое единство, смысл, систематичность, необходимость, непротиворечивость — объявляется актом 
насилия и подавления, но подавления не личности или индивидуальности, а универсальной 
плюралистичности, беспорядка, изменчивости. Философии нет, и не может быть в бесконечном множестве 
равнозначных текстов. В любом тексте всё, что напоминает осмысленный образ, что является 
самотождественным и самодостаточным, — разлагается фрагментацией, дроблением, хаотизацией 
в процессе бесконечной плюралистической игры, в поисках всё новых оппозиций, противопоставлений, 
деталей, нюансов, парадоксов, неорганичных умозаключений. Здесь можно говорить только о философии 
бессубъектности и бессмысленности. Язык не является нейтральным посредником между мышлением 
и реальностью, реальность никак не отражается в языке. И язык, и реальность сводятся к тексту, письму; 
более того, текст, описание и являются единственной реальностью: карта первичнее территории, телевизор 
формирует общество. Всеобщая «текстуализация реальности» представляет собой бесконечное 
множество повторений-замещений-дополнений по «законам» бессмысленной игры, бытие тотально 
забалтывается. Для обессмысливания всякого текста навязывается принцип «преднамеренного 
повествовательного хаоса». Впрямую признается инфернальная заданность такой установки: «Текст... 
в противоположность произведению, мог бы избрать своим девизом слова одержимого бесами 
(Евангелие от Марка, 5,9): „Легион имя мне, потому что нас много“. Текст противостоит произведению  
своей множественной, бесовской текстурой, что способно повлечь за собой глубокие перемены 
в чтении» (Ролан Барт).

В противоположность древнему мифологическому символу мироздания — гармоничному «мировому 
дереву» — символом постмодернистского космоса является «ризома», которая представляет собой 
корневище, траву, не имеющую центра и хаотически расползающуюся во все стороны. Вместо корневого, 
древовидного навязывается плоскостное, децентрализованное, лишённое глубины — пространство, 
мышление, текст, ибо «мир потерял свой стержень». Более того, подлинный мир и не имел никогда 
бытийного стержня. В обществе ниспровергаются всякие традиции, авторитеты, легитимности, законы, 
условности, насаждается настроение всеобщего протеста и тотальной оппозиции. В искусстве 
постмодернизма культивируются все формы отталкивающего, безобразного, все способы разложения 
истины, добра, красоты: неопределённость, двусмысленность, фрагментарность, поверхностность, 
ирреалистичность, гипертрофированная ирония, парадокс, мутация жанров. Произведения искусства 
направлены на уравнивание значений фактического и фиктивного, высокого и низкого, развенчание 
канонов. В постмодерном «подлинном» искусстве господствует атмосфера карнавализации — культ дикого 
беспорядка, надругательства над возвышенным, осмеяния всех норм... Но и подобная установка 
оказывается для последовательной постмодернистской эстетики слишком жизнеутверждающей, поэтому 
декларируется, что творческие потенции культуры исчерпаны и не остаётся ничего иного, как тиражировать 
уже однажды созданное. Это удобная идеология для агрессивной посредственности и оправдания 
творческого бесплодия, почему её апологетами являются производители масскультуры.

Другое измерение постмодернизма проявляется в радикальном бунте против европоцентризма, когда 
ниспровергаются все ценности и идеалы европейской цивилизации, защищается всё варварское, 
маргинальное, периферийное, униженное, угнетённое, ущербное: этнические меньшинства, сексуальные 
меньшинства, политический и религиозный экстремизм, экологический радикализм, женское защищается 
от мужского. Если модернизм воинственно антитрадиционален и антинормативен во имя утверждения 
нетрадиционного смысла, языка, образа, авангардной нормы, то постмодернизм тотально отвергает 
не только традицию, но и возможность всякой нормативности и осмысленности. Если модернизм 
утверждает новое мировоззрение в противовес традиционным, то постмодернизм отрицает возможность 
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самого мировоззрения в радикальном плюрализме идейных моделей. Если позитивизм определял научное 
мировоззрение, модернизм — в основном настроение культурного творчества, то дух постмодернизма 
тотально императивен — он претендует быть не только стилем культуры, но и стилем жизни. 
Современная техногенная цивилизация стремится не только к постоянной смене технологий, её базовой 
ценностью является перманентная смена ценностей, то есть полная девальвация ценностей, отрицание 
ценностей как таковых.

«В постмодерне современность научилась принимать своё собственное отрицание и более того — 
жить своими нигилистическими импульсами. В постмодерне жизнь может выживать, лишь выделывая 
собственные маски, притворяясь не-жизнью, имитируя смерть. Так вырисовывается центральная 
метафора постмодернистского мироощущения: пустыня, пустынное пространство без границ 
и ориентиров, без заветов и правил, место бесцельного блуждания и бегства от себя. В пустыне нет 
общества — в ней есть только бомжи, выдающие себя то за тихих обывателей, то за суперменов. 
От скитаний в пустыне не остаётся ни памятников, ни даже самих следов. В этих скитаниях 
перестаёшь видеть границу между реальностью и наваждением. Невыносимая пустота пустыни 
заполнена миражами и фантомами, в постмодернистском жаргоне — симуляторами. В этих фантомах 
человек постмодерна тайно опознаёт себя, точнее, свою слепоту и ничтожность. Он — из породы 
мазохистских Нарциссов, которые любят смотреть с отвращением и когда миражи 
постмодернистской пустыни сливаются в одно безбрежное марево смертной жизни или живой смерти, 
смутная тревога, не покидающая постмодернистского Нарцисса, срывается в ужас. В пустыне 
страшно не потому, что там ничего нет, а потому, что там всё пустое. Нужно быть государственным 
служащим США Френсисом Фукуямой, чтобы благодушно взирать на такой „конец истории“, не замечая 
зияющей в нём бездны» (В.В. Малявин).

Постмодернизм распространяет позитивистский скепсис в культуру. Это нирванизация бытия на западной 
почве, с замещением восточного космического пессимизма — западным небытийным оптимизмом. 
Постмодернизм являет современный тип новоевропейского титанизма — отрицания представлений 
об Абсолюте и универсуме. Постмодернистские технологии предлагают набор эффективных способов 
и приёмов фрагментации реальности, хаотизации бытия. В жизни, конечно, достаточно хаотичного, 
безобразного и безобразного, бессмысленного, но жизнь к этому не сводится. Поэтому постмодернистское 
мировоззрение, насильственно вымарывающее из сознания высшие пласты реальности, представляет 
собой идеологическую манию. Диктат этого новомнения допускает крайне утрированные проявления: 
истина имеет право представляться только в карикатурном виде, а бессмысленность — в апофеозе 
самоутверждения. Для расслабленного постмодернистского ума всякое осмысленное суждение 
воспринимается на чувственном уровне как скучное, серое, а потому предельно не интересное, 
а на интеллектуальном уровне как враждебное и опасное и потому подлежащее тотальной девальвации 
и осквернению.

Те немногие, кто в атмосфере постпозитивистского разложения сохраняют онтологическое 
самоощущение и решаются говорить о вечном, как-то стесняются говорить от души и вещают от имени 
диктующих авторитетов. Здесь неприлично искреннее личное духовное свидетельство. 
А на секуляризованном краю культуры культивируется разнуздание самости, — чем низменнее, тем 
оригинальнее и авторитетнее. Либо о божественном как о казарме для духовной муштры или холодном 
истукане, либо «Бога нет, и всё позволено», при этом вседозволенное — принципиально ничтожно 
и противно.

Противостоять экспансии инфернального духа в современной культуре может только творческое 
богочеловеческое усилие.

публицист, эксперт по философии, религиоведению Виктор Аксючиц

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28861.html

Власти Ставрополья передали врачам Арзгирского района ключи от 
квартир и машины скорой помощи
Заместитель председателя правительства Ставропольского края Галина Ткачёва и министр 
здравоохранения края Виктор Мажаров 5 сентября в селе Арзгир передали ключи от двух квартир врачам 
Арзгирского района. Кроме того, Новоромановская участковая больница получила от властей машину 
скорой помощи. Об этом корреспонденту ИА     REX   сообщили в министерстве здравоохранения края.

Ключи от квартиры получил главный врач МБУЗ «Арзгирская центральная районная больница» Евгений 
Матвиенко, а также семья молодого врача-терапевта Заиры Абдулаевой, дочери  врача-травмотолога, 
работающего в районе на протяжении 39 лет.

В министерстве здравоохранения Ставрополья отметили, что квартира также в скором времени будет 
предоставлена еще одной семье молодого врача, приглашённого на работу в Арзгирский район в рамках 
реализации краевой программы по привлечению молодых специалистов на село. В настоящее время семья 
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врача оформляет документы на получение квартиры.

Заместитель председателя правительства Ставропольского края Галина Ткачёва сообщила в ходе 
мероприятия, что за два года реализации региональной программы модернизации здравоохранения эта 
отрасль получила значительные государственные вложения  в ресурсную базу и  укрепление медицинской 
составляющей охраны здоровья населения. Программой модернизации предусмотрены ремонтные работы 
на 269 объектах в 72 учреждениях здравоохранения. Вице-премьер  отметила, что все средства, 
выделенные Арзгирскому району на эти цели, уже освоены, как и средства на приобретение новой 
медицинской техники.

«Хотелось бы обратить внимание руководителей района на то, что на сегодняшний день необходимо 
активизировать работу по освоению средств, направленных на реализацию третьей задачи - повышение 
доступности амбулаторной медицинской помощи и внедрение стандартов медицинской помощи», - 
подчеркнула Галина Ткачёва. Для устранения кадрового дефицита она предложила шире использовать 
возможности федерального и регионального законодательства, которое предоставляет возможность 
единовременных компенсационных выплат медицинским работникам в размере одного миллиона рублей в 
возрасте до 35 лет, прибывшим на работу в сельский населенный пункт.

«У вас есть редкая возможность пригласить на работу недостающих в районе молодых, перспективных 
специалистов, тем самым обеспечив жителей района квалифицированной помощью, - сказала Галина 
Ткачёва. - Радует и тот факт, что администрация Арзгирского района уделяет внимание вопросу 
обеспечения жильем молодых специалистов и тем самым способствует привлечению в район новых кадров. 
И это может и должно служить примером для других».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28862.html

Армению пробуют раскачать без войны: мнения
В сети бурно обсуждается случай с экстрадицией из Венгрии в Азербайджан убийцы армянского офицера. 
Напоминаем, что венгерские власти в августе 2012 года экстрадировали на родину в Азербайджан 
осуждённого Рамиля Сафарова, где он должен был отбывать пожизненный срок за убийство армянского 
офицера. В 2004 году во время учебных курсов НАТО в Будапеште он убил топором спящего соседа 
по общежитию — армянского офицера Гургена Маргаряна. Суд приговорил его к пожизненному заключению 
без права на помилование в течение 30 лет. Однако офицер вернулся в Азербайджан и был помилован 
и награждён президентом Ильхамом Алиевым. В свою очередь официальные власти Венгрии, ранее 
экстрадировавшие Сафарова для отбывания срока на родине, выразили протест в связи с действиями 
Азербайджана и вручили ноту протеста азербайджанскому послу.

Ситуацию с непоследовательными действиями венгерских властей комментируют эксперты 
ИА     REX  .

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Не стоит подозревать Будапешт в наивности. Одним простым ходом, практически на пустом месте Европа 
освежила, по отношению к себе, симпатии Азербайджана (лежащего в ключевом регионе), одновременно 
взвинтив Армению — но не по отношению ко всему ЕС, что очень важно, а всего лишь к одной только 
Венгрии. Осуждение со стороны США, в данном случае, не означает ничего, пустая формальность. Те, кто 
выдал Сафарова, без всякого труда спрогнозировали нужную реакцию Армении, и эта реакция последовала 
незамедлительно.

Армению — и случай с освобождением Сафарова это подтверждает — постепенно вгоняют в тестовый 
режим, пробуя раскачать без войны, учитывая, в свете сирийских событий, географическую дислокацию 
страны.

Армения, как и Россия — страна, в морально-политическом плане, абсолютно предсказуемая, её рефлексы 
просчитает даже ребёнок. Поэтому главной защитой для Армении может стать полностью непредсказуемая 
реакция на все вбросы в её адрес. Но как раз это и является самой сложной военной хитростью, для самой 
Армении практически невозможной.

Почему-то никто не обратил внимания на вопиющий факт восьмилетней давности, о котором многие узнали 
только сейчас, после освобождения Сафарова. Курсант Сафаров зарубил топором курсанта Маргаряна 
на учебных сборах НАТО — безукоризненной, в плане военной дисциплины организации, как нам 
рассказывают последние двадцать лет. Это даже не дедовщина, которой правозащитники регулярно 
пробивают на прочность российскую армию. Да и что там вообще делал этот несчастный армянский 
курсант?

Вот на чём мог бы сосредоточиться Ереван, адресовав свои вопросы и сделав выводы совсем в другую 
сторону. Но сегодня всё как всегда: Армению и Азербайджан удачно стравили, они вновь готовы броситься 
друг на друга. На фоне приближающейся с юга, общей для них обоих смертельной угрозы.
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Юрий Юрьев, политконструктор:

Подобная «щедрость» легко прогнозируема по последствиям, и именно с целью этих последствий страной-
членом НАТО и была произведена эта операция. Стоило бы присмотреться ко всем событиям, связанным 
с армяно-азербайджанским противостояниям в последнее время. Например, Модест Колеров уже 
сформулировал проблему Карабаха, как одно из «К», способных взорвать Россию. Вероятно, где-то 
в Венгрии стоит поискать следы неких влиятельных лиц, и их же следы — вокруг Карабаха. И если 
выяснится, что армян и азербайджанцев кое-кто стравливает, как кавказских овчарок, им это может 
не понравиться, а понравиться может какой-то новый вариант СССР.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Случился кризис и венграм срочно нужен был заём пару-тройку миллиардов, который любезно согласился 
выдать Азербайджан, при небольшом дополнительном условии. Венгры должны были отдать убийцу 
на родину, где его оперативно помиловал президент Алиев, добавив, что это первый этап акта 
справедливости, следующим будет освобождение Карабаха.

Армяне закидали посольство венгров помидорами и разорвали дипотношения. Американцы в оторопи 
и выражают недоумение, не зная кого наклонять, мадьяр или азербайджанцев.

Ереван скрипит зубами от злости, Баку радуется, Будапешт при деньгах, Вашингтон при проблемах, НАТО 
там, где и всегда. Ну а в Москве смотрят на это со злорадством, мол мы же вас предупреждали.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Тут надо учитывать то, что все страны-участники этого дела — и Венгрия, и Азербайджан, и Армения — 
являются не суверенными государствами, а марионеточными банановыми лимитрофными республиками. 
Конечно, Венгрия лимитроф более высокого ранга (она, как-никак, входит в НАТО и в Евросоюз), но и она 
тоже лимитроф. А лимитрофы в своих действиях несамостоятельны. Поэтому если Венгрия сделала то, что 
сделала — экстрадировала убийцу — значит, хозяину это было нужно, даже если на словах хозяин (то есть 
Запад — США и Европа) осудил выдачу убийцы.

Зачем это нужно хозяину? Тут можно только догадываться. А вообще я не понимаю, почему эта тема 
привлекла такое внимание. Ну, захотели военные двух низкоранговых лимитрофов приобщиться к высоким 
НАТОвским стандартам и выучить цивилизованный язык белых сахибов, и случился с ними такой моветон. 
Но нам-то, какое дело до взаимоотношений марионеток с их хозяевами?

Андрей Давыдов, журналист:

Думаю, венгры просто не ожидали такого стремительного хода событий, рассчитывая, что 
экстрадированного азербайджанца выпустят дома не сразу и как-нибудь по-тихому. Они не учли, что 
президенту Алиеву может понадобиться демонстративное оскорбление Армении. А оно понадобилось, 
потому что Азербайджан разрывается между свирепой воинственностью и нехорошими предчувствиями, что 
война с Арменией опять плохо для него кончится. А сейчас Баку чувствует удовлетворение, как если бы 
нанес ракетный удар по Еревану. При этом ответный удар достался Будапешту.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Может, у Венгрии и Азербайджана есть какие-то общие деловые интересы? Всё-таки это нефтегазовая 
держава не из последних. Точно так же европейцы в 70-е годы закрывали глаза на деятельность на своей 
территории палестинских террористов: Израиль не мог снабжать Европу нефтью, а арабы такую 
возможность имели. Когда дело доходит до вопросов качества жизни собственных граждан, власти 
европейских стран стараются не быть слишком принципиальными по иным вопросам.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28863.html

Глава РПЦ заявил, что сращивания церкви и государства в России нет
Глава Русской Православной Церкви патриарх Кирилл, как сообщают СМИ, в интервью японским изданиям 
ответил на наиболее актуальный для сегодняшнего дня вопрос. По его словам, усиление взаимного влияния 
церкви и государства и клерикализация российского общества- это миф, не имеющий под собой реальной 
почвы.

Церковь и государство в настоящий момент сотрудничают в сфере восстановления культурных памятников, 
воспитания молодежи, а также в культурной и социальной областях. Цели влиять на политику 
государственных деятелей у РПЦ нет, подчеркнул патриарх Кирилл.

При этом глава РПЦ отметил, что в любой политике обязательно должно быть нравственное начало, без 
которого политика не приносит пользы.

«Речь идет не о клерикализации, а об усилении духовного влияния на жизнь нашего народа и общества», — 
пояснил лидер РПЦ.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28864.html

В Казахстане решено внедрять триязычие на дошкольном уровне
Президент Казахстана Нурсултан Назарбаев 5 сентября поручил правительству внедрять триязычие 
на дошкольном уровне. Об этом глава государства сообщил в ходе интерактивной лекции в стенах 
университета, носящего его имя, сообщил интернет-портал Tengrinews.kz.

«Первое — на основе передового международного опыта внедрить современные методы обучения 
в дошкольных воспитательных учреждениях, они должны быть инновационными, с образованием 
технологии и креативности, — считает Назарбаев. — Второе — детально разработать системное 
предложение на предмет охвата дошкольным образованием детей. Третье — на уровне дошкольного 
образования обеспечить повсеместное внедрение триязычия. Так мы можем построить логическую систему 
овладения языками. Азы будут изучать на уровне детского сада, в школе базовый уровень, в университете 
или в колледже — профессиональный язык по специальностям».

В мае 2012 года клубом Института политических решений в 16 городах Казахстана было проведено 
социологическое исследование под названием «Социальное самочувствие в городах Казахстана». Более 
трети опрошенных (38,6%) высказались за развитие триязычия в стране, то есть равномерное изучение 
казахского, русского и английского языков. За интенсивное внедрение казахского языка выступило 30,4%, 
националистический лозунг «Казахстан для казахов» поддержали всего 8% респондентов.

По мнению специалистов Института политических решений, этноконфликтный потенциал наиболее высок 
в Центральном Казахстане. Отрицательную оценку межэтническим отношениям в этом регионе дали 56,2% 
опрошенных. В целом же по стране более половины населения не испытывает проблем при общении 
с представителями других национальностей и оценивает межэтнические отношения как «дружественные».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28865.html

Решение сирийского конфликта поможет Западу избавиться от травм: 
мнение
Разрешение ситуации с конфликтом в Сирии поможет Западу избавиться от многих травм. Об этом заявил 
научный сотрудник Королевского Института международных отношений (Chatham House), эксперт по Сирии 
и Ливану Надим Шехади 4 сентября в ходе видеомоста между Лондоном и Москвой, передает 
корреспондент ИА     REX  .

Травмы, считает эксперт, были нанесены ранее тем, что происходило в Ираке, в Афганистане, а также тем, 
что происходило в годы «холодной войны». «Сотрудничество — вот наилучший способ выхода 
из ситуации», — отметил Шехади.

При этом эксперт подчеркнул важность для Запада ухода Башара Асада с поста президента Сирии. «Тем 
хуже будет ситуация, чем позже Асад уйдёт», — добавил Надим Шехади.

В настоящее время, по его словам, очень важно не допустить разрастания сирийского конфликта 
за пределы данной страны. Он уточнил, что для достижения этой задачи необходимо очень многое сделать. 
Вместе с тем, по его мнению, следует учитывать, что нынешняя ситуация очень сильно отличается 
от ситуации, которая была в 2003 году после падения режима Хусейна: «Тогда, в 2003 году в Ираке не был 
создан единый правительственный орган. И весь регион имел отношение к падению режима в Ираке».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28866.html

Путин назначил ряд руководящих сотрудников МВД
Президент России Владимир Путин 5 сентября подписал указ о назначении на должность ряда 
руководящих сотрудников органов внутренних дел. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В частности, полковник полиции Тимур Валиулин назначен начальником главного управления 
по противодействию экстремизму МВД России.

Генерал-майор полиции Сергей Деревянко назначен начальником ГУ МВД по Центральному 
федеральному округу, генерал-лейтенант полиции Николай Симаков — начальником ГУ МВД по Южному 
федеральному округу.

Кроме того, генерал-полковник полиции Юрий Коков назначен начальником Всероссийского института 
повышения квалификации сотрудников МВД и освобождён от ранее занимаемой должности.

Указ главы государства вступил в силу со дня его подписания.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28868.html

В Белоруссии ограничили предвыборную агитацию
На заседании Центральной избирательной комиссии Белоруссии 5 сентября 2012 года было принято 
решение о некоторых ограничениях на ведение агитации в ходе кампании по предстоящим 23 сентября 
выборам в парламент, передаёт корреспондент ИА REX.

В частности, как сообщила председатель Центральной избирательной комиссии республики Лидия 
Ермошина, с различных сторон стали поступать вопросы о том, что зачастую в качестве лазейки 
и возможности лоббирования собственных интересов используется статус доверенного лица кандидата 
в депутаты. В частности, лица, сами являющиеся кандидатами в депутаты и одновременно являющиеся 
доверенными лицами у других кандидатов в депутаты, решили использовать свой кандидатский статус для 
того, чтобы расширить возможности по ведению собственной агитации.

Уже воспользовался данной лазейкой в законодательстве Анатолий Лебедько, идущий в качестве 
председателя Объединенной гражданской партии Белоруссии в депутаты Палаты представителей 
Национального собрания Белоруссии по одному из округов, а также являющийся доверенным лицом сразу 
у 17-ти кандидатов в депутаты.

«Законодатель, принимая норму о возможности представлять доверенному лицу интересы кандидата 
в депутаты, и представить себе не мог, что данная норма может быть использована для того, чтобы 
бесчисленное количество раз пропагандировать собственные интересы. Теперь будем принимать подобные 
разъяснения каждые выборы», — отметила председатель белорусского ЦИК.

При этом, говоря об Объединенной гражданской партии Белоруссии, Лидия Ермошина заявила о бутафории 
всего процесса в целом- в связи с тем, что изначально члены данной партии заявляли о возможности 
снятия с выборов в связи с тем, что им на этих выборах «ничего не светит».

При этом для доверенных лиц, которые сами кандидатами в депутаты не являются, сохраняются 
возможности участия в теледебатах бесчисленное количество раз в том случае, если они зарегистрированы 
в качестве доверенных лиц у бесчисленного числа кандидатов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28867.html

Особенности нового закона о «плохой» информации для детей: Виктор 
Ефимов (видео)
Один из разработчиков Концепции общественной безопасности Виктор Ефимов в программе «ЧУЕВ 
ПОДКАСТ» разбирает новый закон «О защите детей от информации, причиняющей вред их здоровью 
и развитию», вступивший в силу 1 сентября 2012 года. Эксперт рассказал:

— Правильный или неправильный новый закон о «плохой» информации для детей.

— Как он работает.

— Почему пресса одебиливает этот проект.

— Что будет с мультфильмами «Ну, погоди!» и «Крокодил Гена».

— Куда идёт цивилизация.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28869.html

Министр энергетики доложил Путину о ходе подготовки к 
отопительному сезону
Министр энергетики Александр Новак оценивает работу по подготовке жилищно-коммунального комплекса 
регионов к отопительному сезону как удовлетворительную. Об этом он заявил 5 сентября на рабочей 
встрече с президентом России Владимиром Путиным, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В целом я оцениваю ситуацию удовлетворительно», — сказал министр. Он отметил, что до 1 ноября 
предстоит проверить ещё 536 предприятий электроэнергетики, а решение о выдаче паспортов готовности 
предприятиям и объектам электроэнергетики должно быть принято до 15 ноября

Имеющиеся в распоряжении запасы топлива, по словам Новака, превышают нормативы: «По углю 
мы имеем на сегодняшний день запас 18 миллионов тонн, это составляет 174% от нормативов, которые 
сегодня утверждены. По мазуту мы имеем запас 2,7 миллиона тонн, это примерно 134%. И наша задача 
вместе с субъектами РФ в том, чтобы именно на зимний период этот нормативный запас был обеспечен».
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Работы по ремонту линий электропередач на сегодняшний день исполнены предприятиями 
электроэнергетики на 99% относительно планового графика, по ремонту турбо- и гидроагрегатов — на 89%, 
сообщил глава Минэнерго. Он заверил, что работа в этом направлении ведётся «с каждым предприятием 
отдельно». «С каждым предприятием смотрим и отслеживаем, чтобы именно к моменту начала 
отопительного сезона все турбоагрегаты и гидроагрегаты были готовы», — сказал Новак.

«Также одно из основных направлений нашей деятельности — это подготовка резервных источников 
питания, которые могли бы послужить в случае нештатной ситуации и заместить электроэнергетик», — 
отметил министр. По его словам, в этом году в регионы будет поставлено дополнительное оборудование — 
около 700 дизель-генераторов.

Отдельное внимание, как отметил Новак, уделяется расчистке трасс линий электропередач с учётом опыта 
негативных последствий от ледяного дождя. «В этом году уже по состоянию на 1 августа примерно 55 тысяч 
гектаров расчищены для того, чтобы выйти в целом по году на 122 тысячи», — сказал он.

Кроме того, министр сообщил, что в этом году планируется введение дополнительных генерирующих 
мощностей: «Мы планируем в этом году ввести 6 гигаватт мощностей. По состоянию на 1 июля за первое 
полугодие было введено 1,6 гигаватт. Это такие агрегаты и станции как Киришская ГРЭС, третий блок 
на Красноярской ТЭЦ, в Краснодарской ТЭЦ был введён один блок. И планируем, что до конца года будет 
введено ещё соответственно 4,4 гигаватт. Также будет дополнительно построено 22 тысячи линий 
электропередач в этом году».

Путин, со своей стороны, подчеркнул, что все ремонтные работы на объектах энергетики должны быть 
проведены вовремя. «Конечно, вы не можете дойти до каждой муниципальной котельной либо до каждой 
котельной, которая находится на балансе каких-то предприятий, но в целом в министерстве должна быть 
такая картина. Поэтому вы когда обсуждаете эти проблемы с руководителями регионов, вы от них требуйте, 
чтобы у них такая информация была и при необходимости, при запросе с вашей стороны они должны вам 
представить полную информацию с тем, чтобы в министерстве была полная картина того, что происходит 
и будет происходить в энергетике в осенне-зимний период», — сказал президент.

Новак в свою очередь сообщил, что в этом году установлены новые правила проверок предприятий 
электроэнергетики, в том числе в муниципальных образованиях. «Мы поставили задачу всем 
субъектами РФ, чтобы они утвердили нормативы обеспечения запасами топлива по каждой котельной. Так 
они нам и докладывают, и мы будем отслеживать и уделять этому особое внимание», — пообещал министр.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28870.html

Россия может испортить отношения с арабским миром, саботируя 
решения ООН по Сирии: мнение
Добрые отношения РФ с арабским миром, которые были «завоеваны поколениями ещё с советских 
времён», могут быть испорчены из-за принципиальной позиции России по Сирии. Об этом заявил научный 
сотрудник Королевского Института международных отношений (Chatham House), эксперт по Сирии и Ливану 
Надим Шехади накануне в ходе видеомоста между Москвой и Лондоном, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Россия блокирует любые мирные решения на уровне ООН, любые международные действия саботируются 
Россией и Китаем», — прокомментировал Надим Шехади противодействия одобрению военного решения 
сирийском проблемы.

По мнению эксперта, данная ситуация не способствует мирному разрешению ситуации, что вполне может 
говорить о том, что Россия «увязла» в сирийской проблематике.

Международное сообщество, по мнению Надима Шехади, не должно оставаться в стороне от решения 
сирийской проблемы, то есть, должно вмешаться в ситуацию. Основанием для этого, по его мнению, 
является то, что в Сирии происходит «народная революция», и осуществляет её «народ, который несколько 
десятков лет терпел режим».

В свою очередь, президент Общества дружбы и делового сотрудничества с арабскими странами, 
востоковед Вячеслав Матузов отметил, что Россия в Сирии пытается «восстановить уважение 
к международному праву».

«Сегодня на примере Сирии вырабатывается формат взаимодействия между государствами в 21-м веке. 
Речь идёт о том, что будет ли иметь держава- первая в мире, диктовать, кому где быть президентом. Или 
это будут решать сами страны», — добавил российский востоковед.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28871.html
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Ставропольские власти планируют к 2015 году удвоить число 
отдыхающих на курортах Кавминвод
В 2013 году в Ставропольский край должны поступить федеральные средства в рамках комплексной 
программы развития региона Кавказских Минеральных Вод до 2025 года. Об этом заявила министр 
курортов и туризма Ставропольского края Валентина Ченцова по итогам прошедшего в Москве заседания 
рабочей группы по завершению подготовки проекта концепции комплексной программы.

Валентина Ченцова отметила по итогам заседания, что "чувствуются большие подвижки, изменение 
отношения федерального центра к проблемам Ставрополья и курортов Кавказских Минеральных Вод". 
«Главное – есть желание федерального центра помогать Кавминводам», - считает министр курортов края.

По словам Ченцовой, "шёл предметный разговор, назывались реальные суммы, необходимые для развития 
конкретных объектов нашего региона". Уже в 2013 году в регионе появятся федеральные деньги, также 
"есть наша проработанная программа на 2014 год".

«Сегодня мы рассчитываем принять около 800 тыс отдыхающих до конца года. А цель – уже к 2015 году 
удвоить это количество, - заявила Валентина Ченцова. - Конечно, нужны повышение качества санаторно-
оздоровительных услуг до уровня международных стандартов, подготовка и рост профессионализма кадров 
предприятий гостеприимства. Нужны обновленная и расширенная инфраструктура, срочная реставрация 
многих памятников архитектуры, истории и курорта, мест общекурортного пользования. И отрадно, что 
федеральный центр уже повернул взгляд на наш курорт. Не между прочим, а три часа подряд на самом 
высоком уровне в правительстве России обсуждали только проблемы Кавминвод».

В министерстве курортов и туризма отметили, что правительство Ставропольского края принимает участие 
в разработке проекта концепции комплексной программы развития Кавминвод в тесном взаимодействии с 
министерством регионального развития РФ и ОАО «Корпорация развития Северного Кавказа».

Руководил заседанием рабочей группы по завершению подготовки проекта концепции комплексной 
программы развития региона Кавказских Минеральных Вод до 2025 года заместитель министра 
регионального развития РФ Сергей Верещагин. В заседании приняли участие заместитель председателя 
правительства Ставропольского края Андрей Бурзак и министр экономического развития края Андрей 
Хусточкин.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28873.html

Для наблюдения за выборами в Белоруссии зарегистрировались сотни 
международных наблюдателей
На 5 сентября 2012 года число официально аккредитованных наблюдателей за предстоящими 23 сентября 
2012 года парламентскими выборами в Белоруссии исчисляется сотнями и тысячами. Об этом сообщила 
журналистам в Минске 5 сентября председатель Центральной избирательной комиссии республики Лидия 
Ермошина, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По словам главы ЦИК, число национальных наблюдателей к сегодняшнему дню уже достигло цифры 
примерно в три тысячи человек, число международных «исчисляется сотнями».

"Заявки на аккредитацию приходят практически ежечасно. И я их подписываю довольно много",- отметила 
Лидия Ермошина.

При этом, по её словам, реальную работу на сегодняшний день начали лишь две миссии — СНГ и ОБСЕ.

"Работает 36 человек от Миссии наблюдателей от ОБСЕ и от Миссии СНГ — примерно столько же",- 
уточнила председатель белорусского ЦИК.

Ранее руководство белорусского ЦИК заявляло, что в Белоруссию направляется большое число 
наблюдателей ради того, чтобы найти те или иные нарушения, которые потом не будут способствовать 
поддержанию отношений Белоруссии с рядом стран.

Также Лидия Ермошина сообщила, что точное число кандидатов в депутаты в Белоруссии будет известно 
лишь в непосредственно в день голосования на парламентских выборах.

По состоянию на сегодняшний день, в республике насчитывается 368 кандидатов в депутаты Палаты 
представителей Национального собрания республики (нижней палаты белорусского парламента- прим. 
ИА REX), в то время как во время прошлых аналогичных выборов, состоявшихся в 2008 году, было лишь 
порядка 260-ти кандидатов. Резкому увеличению числа кандидатов, как ранее заявлялось, 
поспособствовала либерализация избирательного законодательства, произвед`нная по рекомендации 
ОБСЕ, заключающаяся в том, что политическая партия может выдвигать кандидатов не только в том округе, 
где у партии есть нижестоящая структура

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28873.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  06.09.12
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Данные следствия о бизнесе Гудкова проверит комиссия Госдумы
Комиссия Госдумы по контролю за достоверностью сведений о доходах и имуществе депутатов проведёт 
проверку по материалам Следственного комитета на предмет участия члена фракции «Справедливая 
Россия» Геннадия Гудкова в коммерческой деятельности. Соответствующее решение принято 
на заседании комиссии 5 сентября, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Провести проверку соблюдения депутатом Геннадием Гудковым ограничений и запретов, предусмотренных 
федеральным законом о статусе члена Совета Федерации и депутата Госдумы Федерального 
Собрания», — говорится в решении.

Проверка продлится в течение пяти дней. 10 сентября состоится следующее заседание комиссии, 
на которое могут быть приглашены представители Следственного комитета и Генпрокуратуры для 
получения информации.

Гудков ранее сам настаивал на проверке сведений, поступивших в Госдуму, однако теперь он заявил, что 
её проведение в такой короткий срок не имеет смысла. «Гудков сказал, что против проверки. Если срок 
до 10.09. Это тогда не проверка, а формальность и судилище», — написал в своём микроблоге в Twitter сын 
депутата Дмитрий Гудков.

Напомним, 1 сентября стало известно, что на имя председателя Госдумы Сергея Нарышкина поступило 
официальное обращение генпрокурора Юрия Чайки, в котором он просит рассмотреть вопрос о досрочном 
прекращении депутатских полномочий Гудкова. Ранее, в начале августа Следственный комитет направлял 
материалы проверки в отношении депутата в адрес генпрокурора и спикера Госдумы «для принятия 
решений в рамках своей компетенции».

Следствие подозревает, что Гудков, будучи депутатом Госдумы и занимая должность заместителя 
председателя комитета, то есть государственную должность, в сентябре 2008 года по договору дарения 
приобрёл долю в уставном капитале ООО «Коломенский строитель». После этого депутат якобы подписал 
со своей супругой учредительный договор и внёс в его уставной капитал денежные средства в размере 
своей доли (65,72%).

«Затем на собрании участников Гудков утвердил устав общества в новой редакции и, продолжая оставаться 
фактически  и юридически  участником  и членом  органа  управления,  руководил  и руководит  компанией, 
принимает  решения  о назначении  директоров,  о распределении  прибыли,  формировании  уставного 
капитала  и совершает  другие  действия  в интересах  этого  юридического  лица», —  сообщали 
в Следственном комитете.

Также по данным, полученным из ЦИК и ФНС, с 25 декабря 2008 года по настоящее время Гудков является 
единственным участником ООО «Рошан», его высшего органа управления и получателем дохода 
от хозяйственной деятельности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28875.html

Человечество больно опасными социальными болезнями: Ростислав 
Ищенко
Эксперт ИА     REX   по вопросам внешней и внутренней политики Украины, украино-российским отношениям 
и политическим технологиям, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования» 
Ростислав Ищенко в своей статье «Проблемы и решения» утверждает, что человечество (по крайней мере, 
европейская, особенно постсоветская его часть) тяжело болеет.

«Оно страдает апокалипcизмом, синдромом «теории заговора» и безысходностью. Любую констатацию 
кризисности, сложившейся глобальной ситуации (при том, что факт кризиса, отрицавшийся многими (даже 
экспертами) в начале 2008 года, уже года три-четыре, как ни у кого сомнения не вызывает), люди (даже 
эксперты) часто оценивают с двух позиций:

— «Как всё пессимистично, но я всё равно верю в лучшее»;

— «Во всём виноваты американцы (олигархи, евреи, масоны, коммунисты, „мировое правительство“ 
и т.д.)», — отмечает эксперт.

«Христианская цивилизация тем и отличается от фаталистичного фанатизма ислама, 
от предопределённости цепи перерождений буддизма (которую можно сократить, но начало и конец её всё 
равно известны), даже от патриархальной этики конфуцианства (императивно предполагающей покорность 
старшим), что приняла концепцию наделения Богом человека свободой воли. То есть, основные моральные 
нормы („Десять заповедей“ и „Нагорная проповедь“) даны, а как Вы будете применять их в жизни — дело 
Ваше, но и последствия на Вашей совести.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://alternatio.org/articles/item/3588-%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B1%D0%BB%D0%B5%D0%BC%D1%8B-%D0%B8-%D1%80%D0%B5%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28875.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28872.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  06.09.12

Поэтому, диагностированную мною выше болезнь человечества, я определяю, как болезнь морального 
свойства и причиной её вижу отход христианской цивилизации от своих базовых моральных основ. Даже 
атеистический „Моральный кодекс строителя коммунизма“ корнями уходил в христианскую этику. 
Современное общество эти корни обрубило. Но, отрезав связь с традиционной моралью, общество 
утратило и историческую преемственность. Наши предки уже не совсем предки и вовсе не наши. 
Входивший в Берлин дед-коммунист найдёт общий язык с православным священником и даже с бывшим 
врангелевским офицером, но, без насилия над своей сущностью никогда не сможет понять внука, 
гуляющего по гей парадам или „протестное содержание“ шабаша Pussy Riot», — подчёркивает политолог.

«Наши оппоненты живут нашими ресурсами, сильны нашим миролюбием, питаются нашими страхами. 
Их база — финансовый капитал может существовать без нас, без миллионов потребителей только в теории. 
На практике, пока существует хоть одно государство, капиталу необходима кредитная экономика, как 
средство контроля над государством и его саморазрушения, а кредитной экономике необходимы мы — 
конечные потребители её продукта, причём двукратные, поскольку промышленную продукцию мы покупаем 
на потребительские кредиты. Поэтому страна, опирающаяся на многомиллионный народ (интеграция 
Украины в российско-белорусско-казахстанское объединение даёт 210-220 млн человек) неуязвима. 
Столькими потребителями сразу (таким рынком) можно пожертвовать лишь в случае глобальной ядерной 
войны, в которой не будет победителей. В случае же локального конфликта проще отдать на заклание сто 
тысяч или даже миллион оранжево-болотных (тем более, что всем известно, что их никто в таких 
количествах убивать не будет, да и новых писателей, музыкантов, телеведущих и офис-менеджеров 
нетрадиционной ориентации набрать нетрудно) и наладить „конструктивные отношения“ с „преступным 
режимом“», — считает Ростислав Ищенко.

Эксперт ИА REX, политконструктор Юрий Юрьев прокомментировал статью своего коллеги, политолога 
Ростислава Ищенко:

Текст статьи развивает концепцию статьи предыдущей, о «третьей мировой войне», и чётко сводит 
её к войне гражданской. Это в принципе верный подход, поскольку всемирное противостояние «денег» 
против «душ» должно происходить в каких-то территориальных границах, а по мнению читателей — это 
нынешние государства. Автор призывает государства применять насилие, чтобы сохранить сами 
государства. И автор формально прав. Пусть это не компонуется с «правами человека», но это вполне 
оправдано для «прав граждан». Вот только практически — Украина является антинародным государством, 
например, для желающих единства с Россией, попросту отрицая их вообще. И позволить ей стрелять 
на своё усмотрение — это позволить ей застрелиться, и распасться на какие-то Галиции, Халифаты, 
Канганаты, Крымы, и позволить уже им стрелять в граждан. Это — первый парадокс статьи. Есть ещё 
парадоксы.

Когда эксперты ИА REX характеризовали год назад понятие «третьей мировой войны» и шансы на неё, 
была формулировка: «Мировая война давно идёт. Она идёт за роль всемирной валюты, которой ныне 
является доллар, подпираемый евро, в свою очередь подпираемое фунтом. И иными валютами. А роль 
доллара при победе будет в том, что он будет единственным мерилом ценностей в мире. Включая 
любые традиционные ценности. И не позволяя появиться ценностям вне охвата долларами, 
практически никаким, хоть конституционным, хоть моральным, хоть материальным» — и статьи 
автора постоянно подчёркивают утверждение этой концепции «надгосударственности», как противника 
народных традиций. Кроме этой концепции «врагов народа» в реальности есть и иные : концепция мафий; 
концепция «Дар-Уль-Ислам», как джихада в территориях; да и просто антисанитария и эпидемии, и все 
они — против государственностей. Второй парадокс статьи в том, что «антинародные» угрозы 
не перечислены и не предложено средств борьбы с ними, и выходит, что НАТО — враг, а джихад — 
не совсем, потому, что не столь заметен. Хотя позавчера дали признательные показания на суде очередные 
ваххабиты-террористы, уже вторые в весёлой ранее Одессе за год. А предыдущие ваххабиты готовили 
покушение аж на Путина. Естественно, что сторонники НАТО и ЕС уже могут спорить, что у них на Украине 
таких кровопийц нет и не было. А туберкулёз — вообще не враг, получается, хотя ныне он сам по себе 
распространяется активней, чем «евроинтеграция Украины», наглядно предающая «независимость 
Украины» за счёт самой Украины. Парадокс статьи в том, что она не оценивает весь круг врагов народа, 
полагая врагом лишь капитал. На самом деле врагов побольше, а капитал не факт, что враг первого плана 
и вообще враг.

Допустим, что деньги раздробляют общества. Это было всегда, и даже Иуда был не первым. Могут ли быть 
врагом деньги? У русских — не могут, что чётко описывает русский культурный код словами «учтивость», 
«считаться», и даже самим словом «деньги», созвучным слову «день». Желание торговать и торговаться 
разве враг? Слово «торг» уважаемо и от него произошли «торжества» и даже «торжественность». Нет, 
не деньги враг общества, деньги это средство добровольного выбора плательщиками оплачиваемых, это 
оценка нужности труда и деньги — благо. Практика политики показывает, что есть неуважительные 
к деньгам люди с призывами : «Дайте мне денег, я талантливый деятель в остальном» — но после 
оказывается, что это не мыслитель, а крыса, и не талантливая, а косноязычная, способная лишь 
на повторение комплиментов о себе самом и проворовывание тех самых денег, взятых на обусловленную 
цель, а спущенных на совсем иные. И если кто-то приведёт следующих вкладчиков, то потеряет доверие 
приводимых. И даже если приведёт вкладчиков не денег, а, допустим, трудодней, то тоже потеряет доверие. 
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Значит — враг не в деньгах, деньги враждебны людям лишь у их получателей определённого плана, чьи 
деяния не соответствуют доверию. Враг-безответственность и инфантильность, когда человек может 
нравиться и искать спонсоров, но не может держаться целей и правил, и при безнаказанности таковых 
будет царить недоверие всех ко всем.

Атака на веру? Петра Великого хулили за переплавку церковных колоколов в пушки. Но он этим спас народ 
и державу. Хулили многих «безбожников», включая и космонавтов. Дело и не в вере, вера, как и деньги — 
дело тоже добровольное для людей. Может быть дело в атаке на умы, в том, что какие-то «наперсники 
разврата» делают из людей безумных и бездумных? Это тоже было всегда, неспроста в поговорку вошло: 
«o tempora! o mores!», когда ещё христианства не было.

Так в чём же смысл самой статьи, кроме талантливого перечисления проблем и язв современного 
общества? А в точности и своевременности этого перечисления. В напоминании, нужном и талантливом. 
И в главном, что находится за рамками самой статьи, в количестве и качестве отзывов на неё. Автор 
показал не только статью, но и её аудиторию. Показал, что мыслящих читателей много и они сильны. 
Показал, что его мысли перекликаются с единомышленниками не только в его личной аудитории, 
но и во многих аудиториях. Автор демонстрирует, что «мысль, овладевающая массами, становится 
материальной силой» — и это главное достоинство этой статьи. Она призывает мыслить и не отвыкать 
от мышления, и это автору прекрасно удалось.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28874.html

Путин и премьер-министр Молдавии обсудят приднестровскую 
проблему
Президент России Владимир Путин и премьер-министр Модавии Владимир Филат обсудят 12 сентября 
в Сочи вопросы сотрудничества двух стран в различных сферах. Об этом сообщает пресс-служба Кремля, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Владимир Путин обсудит с Владимиром Филатом актуальные вопросы российско-молдавского 
сотрудничества в политической, торгово-экономической и культурно-гуманитарной сферах, а также 
взаимодействие в рамках СНГ. Состоится обмен мнениями по проблематике приднестровского 
урегулирования», — говорится в сообщении.

Как отмечается в пресс-релизе, «несомненным приоритетом в межгосударственных связях двух стран 
является торгово-экономическое взаимодействие, Россия остаётся одним из ведущих партнёров 
Республики Молдова — на её долю приходится 22% внешнеторгового оборота Молдавии».

«Кроме того, одним из ключевых компонентов российско-молдавского сотрудничества являются культурно-
гуманитарные связи, активно развивающиеся в последнее время: с 10 по 15 сентября 2012 года в Москве 
и Санкт-Петербурге пройдут Дни молдавской культуры, а в сентябре прошлого года в Молдавии с успехом 
прошли Дни российской культуры», — сообщает пресс-служба.

Владимир Филат будет находиться с рабочим визитом в России с 10 по 12 сентября. Поездка приурочена 
к открытию Дней молдавской культуры, и состоится по приглашению председателя правительства 
РФ Дмитрия Медведева.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28876.html

70% сирийцев не поддерживают ни власть, ни оппозицию: сирийский 
оппозиционер
В Сирии растёт число сторонников мирного урегулирования конфликта между властью и оппозицией, 
которые не поддерживают насилие с обеих сторон и используют патриотические средства для 
урегулирования конфликта. Об этом заявил глава сирийской делегации «Коалиция сил за мирные 
перемены», член Политбюро, член Коммунистической партии труда Джамус Фатех Мухаммед 5 сентября 
в Москве в ходе пресс-конференции сирийской делегации «Коалиция сил за мирные перемены», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Оружие начало применяться, и экстремистские силы применяют его, действуют самым решительным 
образом. Обе стороны имеют определённую поддержку в сирийском народе, и спустя несколько месяцев 
начала формироваться группа людей, и она стала постепенно представлять большинство сирийского 
народа. 70% населения Сирии отвергают обе конфликтующих стороны. Более 1 миллиона 200 тысяч 
человек покинули свои жилища и вынуждены были переселиться, и это количество растёт. Эти люди 
отвергают и использование властями тех средств насилия, которые применяются, но также и средства 
борьбы оппозиции. Они пытаются использовать патриотические средства», — заверил присутствующих 
сирийский оппозиционер.
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По его словам, ситуация в стране действительно нестабильна — разрушаются основные государственные 
институты, население испытывает потребность в медикаментах и электричестве: «Наша коалиция возникла 
в результате осознания серьёзной опасности ожесточённой борьбы, которая привела к гибели людей 
и политическим заключённым с обеих сторон. Ещё одна проблема — обострение экономической ситуации 
в стране, и сейчас мы испытываем всё большие потребности в обеспечении медикаментами, 
электричеством и многим другим. У нас сейчас практически отсутствует безопасность на дорогах. На малых 
дорогах тоже очень трудно передвигаться. Существует очевидная тенденция разрушить основные 
государственные институты, и, прежде всего, сирийскую армию. Мы думаем, что цель всех организаций, 
которые действуют в стране — это попытка ослабить институты и свергнуть этот режим. В этих условиях 
мы оказываемся лишёнными будущего. Мы всё больше скатываемся к межнациональной войне. 
Социальный мир оказывается подорванным. Различные отсталые группировки всё больше берут верх 
и навязывают интересы».

Как ранее сообщало ИА REX, Иран официально предупредил США, что в случае силового давления 
на сирийского лидера Башара Асада предпримет ответные действия. Эксперты полагают, что Иран готов 
объявить Вашингтону войну в случае нападения на Сирию. По мнению политолога Ростислава Ищенко, 
Ирану необходимо помогать Сирии. «Иран — следующий на очереди и лучше воевать, имея союзника, 
отвлекающего на себя значительные силы и средства врага, чем без такового. Кроме того, Иран связан 
с Сирией договором о взаимопомощи. В общем, любой другой выход, кроме как помогать Сирии, хуже», - 
сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28877.html

Из-за кризиса в еврозоне Россия поворачивается на Восток: обзор 
иностранной прессы
ИА     REX   продолжает следить за освещением событий в России иностранными СМИ. Мы публикуем обзор 
наиболее интересных материалов.

Business Report публикует 5 сентября материал с заголовком «Россия тратит миллиарды во Владивостоке 
к саммиту АТЭС». Россия, которая проводит свой первый ежегодный саммит Азиатско-Тихоокеанского 
экономического сотрудничества (АТЭС) на этой неделе, стремится утвердить своё присутствие 
на быстрорастущем регионе, пишет издание.

Президент России Владимир Путин отстаивал проведение саммита не в Москве или Санкт-Петербурге, 
а дальнем восточном портовом городе Владивостоке, потому что Кремль надеется, что Россия будет 
носителем статуса крупной державы Тихоокеанского региона.

«Доля России в общем объёме регионального (Азиатско-Тихоокеанского) рынка торговли составляет около 
1 процента. Очевидно, что это не соответствует ни политическому профилю России, ни её экономическим 
интересам», — цитирует издание Геннадия Овечко, представителя России в АТЭС.

Потенциал огромен. Россия хочет диверсифицировать свой экспорт природных ресурсов как раз в азиатские 
страны, где спрос на нефть неуклонно растёт. Россия до последнего времени ориентировалась на Европу 
в качестве своего основного иностранного коммерческого партнёра и повернулась спиной к Азии. 
Но проблемы в зоне евро заставили, похоже, Россию пересмотреть свою позицию и сбалансировать 
её за счёт Востока. Желая показать важность этого саммита, Россия потратила 20 млрд долларов, построив 
к саммиту два моста и другие инфраструктурные объекты, заключает издание.

Агентство Reuter возвращается в своей публикации к «списку Магнитского» и пишет, что британское 
правительство заверило Москву, что оно не наложило полного запрета на въезд в Британию для 
должностных лиц России, предполагаемо причастных к смерти юриста Сергея Магнитского в тюрьме. 
Но Великобритания, которая ясно дала понять, что такие связи были бы фактором в принятии решений 
по отдельным приложениям на визу, заявила, что власти были серьёзно обеспокоены смертью Магнитского 
и призвали Россию для привлечения виновных к ответственности. Ранее газета «Times» сообщила, что 
министр внутренних дел Тереза Мэй послала список из 60 россиян, в том числе судей, прокуроров 
и следователей, в посольство Великобритании в Москве, и им может быть запрещён въезд 
в Великобританию. Россия в свою очередь пригрозила ответными мерами, если список Магницкого всё же 
будет функционировать.

Портал NPR публикует статью под заголовком: «Образованные россияне всё чаще уезжают из России». 
Россия сталкивается с тревожной демографической ситуацией со времён распада Советского Союза два 
десятилетия назад. Население сократилась на несколько миллионов человек за этот период. Уровень 
рождаемости низок. Средняя продолжительность жизни мужчин по-прежнему меньше, чем 65 лет, приводит 
издание данные статистики.

«И есть ощущение, что многие образованные, талантливые люди покидают страну» , отмечает автор 
материала. Авор приводит пример, когда в июле этого года миллиардер Юрий Мильнер объявил девять 
призов, каждый с премией в 3 млн долларов для самых инновационных мыслителей мира в области 
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физики, то трое из девяти лауреатов были русского происхождения и жили в настоящий момент 
за пределами России.

Согласно недавним опросам, около 10-12% молодых россиян готовы уехать из страны, однако иная картина 
наблюдается среди образованных молодых людей России — четверть из них готовы уехать за границу, 
пишет портал. Большинство из опрошенных констатируют, что не видят будущего своей страны пока 
не наступят политические изменения, а они ещё нескоро, по их мнению, произойдут.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28878.html

Программа модернизации здравоохранения обеспечивает технический 
и технологический прорыв: Минздрав Ставрополья
Результаты реализации программы модернизации системы здравоохранения Ставропольского края на 2011-
2012 годы в Апанасенковской центральной районной больнице показали, что программа обеспечивает 
технический и технологический прорыв. Такие выводы были сделаны в министерстве здравоохранения 
Ставропольского края на еженедельном оперативном совещании. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   
в министерстве здравоохранения, были заслушаны руководители государственных и муниципальных 
лечебно-профилактических учреждений, в которых вызывают беспокойство темпы освоения средств, 
выделенных на реализацию мероприятий в рамках программы.

По словам главного врача Апанасенковской ЦРБ Юрия Ботагова, в рамках реализации программы 
модернизации здравоохранения, на закупку современного медоборудования в 2012 году больницей было 
израсходовано 855 тысяч рублей. Расходование средств было адресным на приобретение оборудования 
и на капитальный ремонт зданий. Получателями финансов стали расположенные в селах Киевка 
и Воздвиженское врачебные амбулатории. «То есть, те подразделения ЦРБ, которые работают 
на периферии и максимально приближены к жителям сельской глубинки»", — отметил главврач 
Апанасенковской ЦРБ.

Министр здравоохранения Ставропольского края Виктор Мажаров отметил на совещании, что не менее 
важным направлением работы по реализации программы модернизации является внедрение стандартов 
медицинской помощи, а также повышение доступности амбулаторной медицинской помощи, в том числе 
предоставляемой врачами-специалистами. Министр подчеркнул, что своевременное освоение средств 
позволяет повысить через механизм стимулирующих выплат уровень оплаты труда медработников, 
способствуя тем самым решению кадровой проблемы.

Глава ведомства напомнил, что программа модернизации системы здравоохранения Ставропольского края 
рассчитана на 2011-2012 годы. До конца текущего года все предусмотренные программой планы должны 
быть выполнены и все выделенные денежные средства в полном объеме должны быть освоены. Виктор 
Мажаров в этой связи обратил внимание на личную ответственность руководителей медучреждений 
оказавшихся в аутсайдерах по состоянию дел на вверенном им участке управленческой деятельности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28879.html

Турция и Иордания пытаются подорвать ситуацию в Сирии: сирийская 
легальная оппозиция
Турция стремится «поставить Сирию на колени» и расширить зону своего влияния от Кавказа до Южной 
части Европы. Об этом заявил глава сирийской делегации «Коалиция сил за мирные перемены», член 
Политбюро, член Коммунистической партии труда Джамус Фатех Мухаммед 5 сентября в Москве в ходе 
пресс-конференции сирийской делегации «Коалиция сил за мирные перемены», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Во всех областях с помощью различных средств делаются попытки навязать стране определённый курс, 
в этом смысле им помогают другие страны — прежде всего, Турция. Мы хотели бы обратить внимание 
турецкого руководства и элиты: господин Оглу и та команда, которой он руководит, стремится поставить 
Сирию на колени. Об этом было сказано господином Оглу в своей книге несколько лет назад. Он считает, 
что зона влияния Турции должна простираться от Кавказа до Южной части Европы. Иордания также 
занимает не очень хорошую позицию. Она также использовала средства для подрыва ситуации в нашей 
стране. Сейчас и турецкие, и туркменские наёмники действуют в районе Латтаки и Хомса. Всё это ведёт 
к тому, что обостряется межконфессиональная борьба, и группировки начинают действовать так, что это 
нарушает полномочия госорганов», — сказал оппозиционер.

По его словам, в районе Курдистана сегодня также неспокойно: «В районе Курдистана также обостряется 
ситуация, и поднятие курдов на войну имеет две опасности: во-первых, это опасность эскалации 
гражданской войны и усиление межконфессиональной розни, а, во-вторых, опасность внешнего 
вмешательства в дела нашей страны. Эта борьба начиналась ещё будучи в не очень выраженных формах, 
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а затем расширялась. Трудно сказать, что такая борьба принесла успех, если бы она не опиралась 
на поддержку народа. Увы, правящий режим Сирии должен был учитывать настроения людей и опираться 
на народные массы, но он использовал формы насилия, и в результате этого борьба в стране обострялась. 
Мы считаем, что наши усилия направлены на прекращение этого противостояния».

Как ранее сообщало ИА REX, Джамус Фатех Мухаммед также заявил о том, что в Сирии растёт число 
сторонников мирного урегулирования конфликта между властью и оппозицией, которые не поддерживают 
насилие с обеих сторон и используют патриотические средства для урегулирования конфликта. «Обе 
стороны имеют определённую поддержку в сирийском народе, и спустя несколько месяцев начала 
формироваться группа людей, и она стала постепенно представлять большинство сирийского народа. 70% 
населения Сирии отвергают обе конфликтующих стороны», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28880.html

Школьникам Ставрополя провели урок по Отечественной войне 1812 
года на выставке в Госархиве
Ученики лицея №5 города Ставрополя посетили уроки, посвященные 200-летию победы России 
в Отечественной войне 1812 года, в государственном архиве Ставропольского края на базе историко-
документальной выставки «И вечной памятью двенадцатого года...». Как сообщили корреспонденту ИА     REX   
в краевом комитете по массовым коммуникациям, уроки были организованы комитетом Ставрополья 
по делам архивов в рамках участия во Всероссийской историко-краеведческой акции «Будь достоин славы 
своих предков», посвящённой 200-летию победы в войне 1812 года.

«Особенность этих уроков заключалась в том, что школьники впервые смогли своими глазами увидеть 
и прочитать редкие подлинные архивные документы XIX — XX столетий, с разных сторон показывающие как 
сами события Отечественной войны 1812 года, так и отношение ставропольцев к одной из важнейших вех 
в российской истории, — сообщила председатель краевого комитета по делам архивов Елена Долгова. 
— Ребятам показали списки добровольцев из Ставропольского края, рапорты, письма, донесения, 
ведомости и редкие печатные издания из фондов государственного архива региона. В документах 
рассказывается о формировании народного ополчения, сборе средств на нужды раненых и их семей, 
а также вкладе наших земляков в победу».

Во время открытых уроков школьники узнали, кто из их земляков отличился во время войны с французами. 
Специалисты ставропольского Госархива также рассказали ребятам о том, как отмечали жители края 100-
летний юбилей победы в Отечественной войне 1812 года ровно век назад. Особый интерес учеников 
вызвал Церемониал торжественного молебна и парада на Александровской площади Ставрополя в августе 
1912 года.

По мнению Елены Долговой, проведение акции способствует сохранению исторической памяти, поднятию 
национального самосознания россиян и патриотическому воспитанию школьников.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28881.html

Международные соглашения не служат установлению стабильности в 
Сирии: сирийская оппозиция
Россия может помешать вмешательству во внутренние дела Сирии. Об этом заявил глава сирийской 
делегации «Коалиция сил за мирные перемены», член Политбюро, член Коммунистической партии труда 
Джамус Фатех Мухаммед 5 сентября в Москве в ходе пресс-конференции сирийской делегации «Коалиция 
сил за мирные перемены», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы считаем, что Россия может сыграть важную роль. Она в силу политической позиции и экономических 
и культурных связей с Сирией играет большую роль. Она может противостоять внешнему вмешательству 
во внутренние дела нашей страны. Она играет важную роль в том, чтобы обеспечить будущее нашей 
страны. Режим Сирии заинтересован в продолжении сотрудничества, и могу сказать, что другие стороны 
вмешиваются в сирийские дела с другой стороны — путём поставок оружия, финансирования 
группировок», — сказал сириец.

Он считает, что, несмотря на недовольство сирийского народа режимом Башара Асада, сирийцы также 
выступают против внешнего вмешательства: «Соглашения на международной арене не служат 
умиротворению ситуации в Сирии. Были откровенные заявления руководителей военных органов, которые 
выдвигают стратегию свержения нынешнего режима. Мы считаем, что режим в Сирии — это режим 
диктаторский и насильственный в отношении собственного народа, и он идёт иногда на поводу 
у нездоровых инстинктов в проведении политики. Но структура режима и ситуация в Сирии сейчас очень 
хрупкая. Вместе с тем, всё сирийское общество выступает против внешнего вмешательства. Главную 
ответственность несёт на себе режим, но также ответственность несут и другие группы».
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Как ранее сообщало ИА REX, Джамус Фатех Мухаммед также заявил о том, что Турция стремится 
«поставить Сирию на     колени»   и расширить зону своего влияния от Кавказа до Южной части Европы. 
«Во всех областях с помощью различных средств делаются попытки навязать стране определённый курс, 
в этом смысле им помогают другие страны — прежде всего, Турция. Мы хотели бы обратить внимание 
турецкого руководства и элиты: господин Оглу и та команда, которой он руководит, стремится поставить 
Сирию на колени», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28882.html

Россия может повлиять на сирийский режим посредством давления: 
мирная оппозиция Сирии
Россия и страны БРИКС должны помочь установлению стабилизации ситуации в Сирии. Об этом заявил 
глава сирийской делегации «Коалиция сил за мирные перемены», член Политбюро, член Коммунистической 
партии труда Джамус Фатех Мухаммед 5 сентября в Москве в ходе пресс-конференции сирийской 
делегации «Коалиция сил за мирные перемены», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Российская позиция важна для нашего общества, и если другие зарубежные страны выступают с позиции 
свержения режима, то позиция России иная. Мы рассчитываем на политические инициативы, на разумный 
и взвешенный подход. Увы, политика, основанная на координации позиций, скатилась к поддержке насилия 
со стороны режима. Думаю, Россия могла бы повлиять на наш режим путём давления. Нужно создать 
телеканал, который пояснял бы людям разницу между конструктивной и непримиримой оппозициями. 
Нужны организации, которые работали бы на мирное разрешение проблем», — отметил он.

Оппозиционер также подчеркнул, что события в Сирии не являются простой революцией: «Страны БРИКС 
также должны были бы оказывать больше помощи тем, кто страдает от насилия в стране. Я думаю, что 
российские ассоциации и общество должны обратиться к сирийскому народу не через официальные 
средства, а путём народных связей. Сейчас в Сирии целый ряд представителей оппозиции предпринимают 
шаги, направленные на урегулирование конфликта и умиротворение. То, что происходит в Сирии — 
не революция: ситуация гораздо сложнее. Мы выступаем за поиски и пути прекращения насилия. Те, кто 
способствует разрешению проблем, но ставит различные условия, усугубляет ситуацию. Необходим диалог 
со всеми, и нужна динамика для выхода из кризиса. Мы должны перейти к переходному периоду».

Как ранее сообщало ИА REX, Джамус Фатех Мухаммед также заявил о том, что Россия может помешать 
вмешательству во внутренние дела Сирии. «Мы считаем, что Россия может сыграть важную роль. Она 
в силу политической позиции и экономических и культурных связей с Сирией играет большую роль. Она 
может противостоять внешнему вмешательству во внутренние дела нашей страны. Она играет важную роль 
в том, чтобы обеспечить будущее нашей страны», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28883.html

Правительство может продлить кредиты сельхозпроизводителям из-за 
засухи
Правительство может пролонгировать кредиты сельхозпроизводителям, в чьих регионах в этом году была 
засуха. Об этом сообщил вице-премьер Аркадий Дворкович на совещании по вопросам социального 
развития села 5 сентября.

По его словам, работа по продлению и реструктуризации кредитов ведётся с Россельхозбанком, 
Сбербанком, Внешэкономбанком и «Росагролизингом». При этом, как отметил Дворкович, не все банки 
имеют в распоряжении достаточные для этого ресурсы, в связи с чем правительство в настоящее время 
рассматривает возможность докапитализации ВЭБ и Россельхозбанка.

Вместе с тем, подчеркнул вице-премьер, окончательное решение по данному вопросу ещё не принято, 
он будет обсуждаться в кабинете министров.

Ущерб, нанесённый российскому сельскому хозяйству засухой, в конце августа оценивался Минсельхозом 
в 37,5 млрд рублей. Из-за жары в этом году погибли 7,9% всех посевов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28884.html

Ситуация в Сирии: граждане страны боятся стать «пушечным мясом»
Использование насилия привело Сирию к общенациональному кризису, и недопустимо, чтобы элиты Сирии 
способствовали продолжению этого насилия. Об этом заявил глава сирийской делегации «Коалиция сил за 
мирные перемены», член Политбюро, член Коммунистической партии труда Джамус Фатех Мухаммед 5 
сентября в Москве в ходе пресс-конференции сирийской делегации «Коалиция сил за мирные перемены», 
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сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Огромное количество нашего населения – против режима. Когда мы говорим, что сирийский народ 
разделён на три части, мы говорим, что есть значительная часть населения, которая ни за режим, ни за 
оппозицию - они против скатывания страны к гражданской войне. Когда я говорю о важности народной 
коалиции, она не нейтральна, и стратегия этой коалиции – в изменении ситуации мирным путём. 
Использование насилия привело к общенациональному кризису. Если будет создан режим или сила, 
которые будут стоять между сторонами и будут способствовать установлению мира, то это будет лучшим 
выбором. Недопустимо, чтобы элиты Сирии и культурная сирийская интеллигенция способствовали 
продолжению насилия. Они должны отказаться от этой стратегии. Сейчас мы думаем, что российской 
стороне нужно сконцентрироваться именно на этой стороне. Сейчас десятки тысяч людей боятся стать 
пушечным мясом. Нужно сделать упор на реальную оппозицию», - подчеркнул он.

Он также опроверг сообщения об уничтожении памятников в Сирии: «Сейчас люди живут в тяжёлых 
условиях. Конечно, нужно заботиться о них и о тех памятниках культуры, которые находятся в Сирии. 
Сообщения о разрушенных памятниках – неправда. В этом плане наша коалиция действует в различных 
районах Сирии. Мы действительно думаем о том, чтобы сохранить и восстановить Сирию».

Как ранее сообщало ИА REX, Джамус Фатех Мухаммед также заявил о том, что Россия и страны БРИКС 
должны помочь установлению стабилизации ситуации в Сирии. «Страны БРИКС также должны были бы 
оказывать больше помощи тем, кто страдает от насилия в стране. Я думаю, что российские ассоциации и 
общество должны обратиться к сирийскому народу не через официальные средства, а путём народных 
связей», - сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28885.html

«Братья-мусульмане» первыми использовали оружие в Сирии: 
легальная сирийская оппозиция
Обе конфликтующие стороны с Сирии используют народ в своих целях. Об этом заявил глава сирийской 
делегации «Коалиция сил за мирные перемены», член Политбюро, член Коммунистической партии труда 
Джамус Фатех Мухаммед 5 сентября в Москве в ходе пресс-конференции сирийской делегации «Коалиция 
сил за мирные перемены», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Я не являюсь членом Коммунистической партии Сирии, я — член Коммунистической партии труда, и я — 
часть партии, часть коалиции сил за мирные перемены. Я выступаю против этого режима, но мирным 
путём. Я думаю, что первыми, кто использовал оружие в Сирии — это „Братья-мусульмане“. Сирийская 
буржуазия несёт за них ответственность, но фактически режим несёт ответственность за то, что эти силы 
осуществляли свою деятельность. Этот режим остаётся диктаторским. Мои друзья, левые — мы вместе 
с 1976 года боролись против этого режима. Если бы этот режим с начала сирийского кризиса в марте 
прошлого года решал проблемы только политическим путём, то ничего не было бы. Был тяжёлый кризис, 
но этот режим не сделал ничего, и он несёт ответственность. В ответ на это определённые группировки 
выступили против него спустя несколько месяцев. Я считаю, противники этого режима и представители 
непримиримой оппозиции перешли все границы и также несут ответственность. Если бы эти силы не начали 
борьбу, у нас бы не было столько жертв. Народ, со своей стороны, отвечает на действия режима. 
Он не несёт ответственности, которая падает на вооружённые группы. Непримиримая оппозиция создала 
ряд организаций. И та, и другая сторона использует народ в своих интересах. Ответственность этих 
группировок чрезвычайно велика», — подчёркивает он.

Сирийский политик посетовал на ослабление коммунистических идей в мире: «Я в своей душе до сих пор 
остаюсь убеждённым коммунистом. Коммунисты в Сирии занимали разные позиции. После развала СССР, 
конечно, мы тоже оказались под влиянием этих событий. Конечно, идеи марксизма очень слабы теперь».

По его мнению, диалог между противоборствующими сторонами не ведётся, несмотря на его 
необходимость: «Сирийский национальный совет выступает за революционный путь, и использует 
определённую риторику, которая фактически не приводит к какому-либо диалогу. Режим выдвигает разные 
демагогические условия. Однако была выдвинута инициатива проведения диалога. Непримиримая 
оппозиция отвергла эту возможность. Мы, со своей стороны, считаем, что диалог необходим, но в реальных 
условиях он не ведётся».

Как ранее сообщало ИА REX, Джамус Фатех Мухаммед также заявил о том, что использование насилия 
привело Сирию к общенациональному кризису, и недопустимо, чтобы элиты Сирии способствовали 
продолжению этого насилия. «Использование насилия привело к общенациональному кризису. Если будет 
создан режим или сила, которые будут стоять между сторонами и будут способствовать установлению мира, 
то это будет лучшим выбором. Недопустимо, чтобы элиты Сирии и культурная сирийская интеллигенция 
способствовали продолжению насилия. Они должны отказаться от этой стратегии», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28886.html
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Турция использует туркменские общины в борьбе против сирийского 
режима: легальная оппозиция Сирии
Туркменская диаспора в Сирии неактивно занималась политической деятельностью, но имеет большой 
культурный вес. Об этом заявил глава сирийской делегации «Коалиция сил за мирные перемены», член 
Политбюро, член Коммунистической партии труда Джамус Фатех Мухаммед 5 сентября в Москве в ходе 
пресс-конференции сирийской делегации «Коалиция сил за мирные перемены», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Исторически туркменов в Сирии не так много. Тут надо вернуться к борьбе в Курдистане. У меня были 
друзья туркмены, которые были моими соседями. Турецкие власти – в частности, турецкий консул в Латакии 
– он обвинял туркменов в разных грехах, и сирийское руководство воспользовалось этим: многие туркмены 
оказались в тюрьмах. В Латакии до сих пор много туркменов. Что касается Рабочей партии Курдистана и 
властей Сирии, то их отношения не изменились, и были заключены определённые соглашения между 
Сирией и Турцией. Туркмены, которые жили в Латакии, неактивно занимались политикой, но они играют 
большую роль в культурной жизни Латакии. Они не занимались политической деятельностью, но выступали 
за предоставление им стипендии», - сообщил политический деятель.

По его словам, Турция использует туркменскую общину для обострения межконфессиональных 
противоречий: «Всего туркменов – около 500 тысяч, но в основном они рассредоточены на северо-западе 
Сирии. Турецкое правительство заявило, что оно разрывает соглашение с Сирией по вопросу туркменов, и 
целый ряд проблем остался нерешённым. У турок существует определённые отношения с туркменской 
общиной: они их поддерживают и используют сейчас для обострения межконфессиональных противоречий. 
Когда началась вооружённая борьба в районе Хомса, тогда Турция начала пытаться использовать 
туркменские общины в борьбе против режима. Сначала миллионы человек выступали в поддержку режима. 
Сейчас же ситуация изменилась. Сейчас 60% населения выступают за мир и безопасность, против 
межконфессиональной розни. Эта доля людей – большинство населения».

Как ранее сообщало ИА REX, Джамус Фатех Мухаммед также заявил о том, что «Братья-мусульмане» 
первыми использовали оружие в Сирии. «Я думаю, что первыми, кто использовал оружие в Сирии – это 
«Братья-мусульмане». Сирийская буржуазия несёт за них ответственность, но фактически режим несёт 
ответственность за то, что эти силы осуществляли свою деятельность», - сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28887.html

Российский дипломат: «Иностранное вмешательство в Сирию можно 
оправдать лишь в одном случае»
Сирийский народ сам способен решить свои проблемы, но иностранное вмешательство можно оправдать 
лишь в том случае, если бы оно стремилось усадить обе стороны за стол переговоров. Об этом заявил 
дипломат Олег Пересыпкин 5 сентября в Москве в ходе пресс-конференции сирийской делегации 
«Коалиция сил за мирные перемены», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Наша позиция — прекращение насилия со всех сторон. У Сирии есть проблемы, но их решение может 
разрешиться путём переговоров. Насилием никогда нельзя решать существующие проблемы. В стране — 
грабежи. Насилие происходит потому, что вооружённая оппозиция представляет не только исламских 
фундаменталистов, но также обычных бандитствующих хулиганов. Также мы выступаем 
за беспристрастный мониторинг. Происходит не только сражение на полях и в городах, но и в эфире. 
Мы считаем, что сирийский народ сам способен решить свои проблемы без иностранного вмешательства. 
Я бы оправдал иностранное вмешательство лишь в том случае, если бы оно стремилось посадить обе 
стороны за стол переговоров», — подчеркнул он.

Он не считает, что Россия должна менять свою позицию по Сирии: «Мы исходим из того, что Башар Асад — 
официальный президент. Его избирали. Он является лидером партии „Баас“. Мне кажется, что вооружённая 
оппозиция должна вести переговоры с представителями режима, а не с кем-то другим. Я не думаю, что 
России надо менять нашу позицию. Надо уметь договариваться, слушать друг друга. Без этого политика 
не может быть успешной».

Как ранее сообщало ИА REX, глава сирийской делегации «Коалиция сил за мирные перемены», член 
Политбюро, член Коммунистической партии труда Джамус Фатех Мухаммед заявил о том, что Турция 
использует туркменские общины в борьбе против сирийского режима. «У турок существует определённые 
отношения с туркменской общиной: они их поддерживают и используют сейчас для обострения 
межконфессиональных противоречий. Когда началась вооружённая борьба в районе Хомса, тогда Турция 
начала пытаться использовать туркменские общины в борьбе против режима», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28888.html
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По делу о беспорядках на Болотной площади задержан кировский 
журналист
Следственный комитет задержал ещё одного подозреваемого по делу о массовых беспорядках 6 мая 
на Болотной площади в Москве. Об этом 5 сентября сообщает пресс-служба ведомства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«5 августа 2012 года был произведен обыск в жилище уроженца Кировской области Леонида Ковядина 
1986 года рождения. Ковядин опознан свидетелем, как лицо, принимавшее активное участие в массовых 
беспорядках (он переворачивал туалеты и перемещал их по проезжей части)», — говорится в сообщении.

По данным пресс-службы, в настоящее время подозреваемый задержан, решается вопрос об избрании 
в отношении него меры пресечения.

Между тем, стало известно, что Леонид Ковязин является внештатным сотрудником кировской газеты 
«Вятский наблюдатель» и 6 мая осуществлял видеосъёмку «Марша миллионов» по поручению редакции. 
Согласно сообщению, появившемуся 5 сентября на официальном сайте издания, Ковядкин был допрошен 
и арестован.

«По месту жительства Ковязина был проведён обыск. Ему было предъявлено обвинение по статье 212 УК 
РФ „Массовые беспорядки“, после чего Леонид был препровождён в СИЗО на Мопра 1», — сообщают 
в редакции.

Уточняется, что следователи также опросили руководителей газеты на предмет сотрудничества редакции 
с Ковязиным.

Акция оппозиции «Марш миллионов» 6 мая на Болотной площади завершилась массовыми беспорядками 
и столкновениями с сотрудниками полиции. Всего потерпевшими признаны 53 сотрудника органов 
внутренних дел.

По факту произошедшего было возбуждено несколько уголовных дел (по статьям «Организация массовых 
беспорядков, сопровождавшихся насилием, погромами, поджогами», «Применение насилия в отношении 
представителя власти» и другим), которые затем были объединены в одно производство. Фигурантами 
дела стали уже 17 человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28889.html

России нужен омбудсмен по делам национальностей: опрос
Две трети респондентов согласны с тем, что в России в целом нужны омбудсмены. С тем, что нужен 
специальный уполномоченный по делам национальностей, согласны 47% участников опроса фонда 
«Общественное мнение» (ФОМ), сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  . Главной задачей такого 
чиновника люди видят предотвращение межнациональных конфликтов и борьбу с расизмом.

Однако слово «омбудсмен» подавляющему большинству россиян незнакомо: 90% респондентов не знают, 
кто это такой. Только 10% участников опроса взялись ответить на вопрос, кто это такие, и лишь половина 
из них дали верный ответ. Ещё 3% считают, что это просто чиновник, 1% — бизнесмен.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28890.html

Холодное водоснабжение и водоотведение за неделю стало дороже на 
1,9-2,8%
За неделю с 28 августа по 3 сентября зафиксировано повышение тарифов на большинство наблюдаемых 
видов жилищно-коммунальных услуг. При этом плата за холодное и горячее водоснабжение, водоотведение 
и отопление возросли на 1,9-2,8%, сообщили корреспонденту ИА     REX   в Росстате.

В целом индекс потребительских цен за этот период составил 100,2%, с начала сентября — 100,2%, 
с начала года — 104,8% (2011г.: с начала месяца — 100%, с начала года — 104,7%, в целом за сентябрь — 
100%).

Цены на яйца куриные выросли на 1,7%, муку пшеничную — на 1,4%, куры — на 0,7%, хлеб, пшено, 
водку — на 0,4-0,6%. Одновременно сахар-песок стал дешевле на 1,3%. Снижение цен на плодоовощную 
продукцию в среднем составило 3,2%, в том числе на лук — 5%, капусту — 4,8%, картофель и морковь — 
4,2% и 4% соответственно.

Цены на бензин автомобильный и дизельное топливо увеличились на 0,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28891.html

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28891.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28890.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28889.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  06.09.12

«Справедливая Россия» готова опротестовывать лишение Гудкова 
мандата в Конституционном суде
В случае лишения члена «Справедливой России» Геннадия Гудкова депутатского мандата, его коллеги 
будут обращаться в Конституционный суд. Об этом 5 сентября сообщил лидер партии Сергей Миронов 
во время встречи с молодыми политическими деятелями из Великобритании, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

«Мы будем опротестовывать это решение в Конституционном суде. Мы будем бороться до конца. То, что 
произойдёт — это чёткое проявление того самого монополизма, я скажу по-простому, идиотизма „Единой 
России“. Они сами роют себе яму этим решением», — заявил Миронов.

При этом лидер «справедливороссов» не сомневается, что Гудков будет лишён мандата депутата 
12 сентября голосами фракций «Единая Россия» и ЛДПР.

Напомним, правоохранительные органы подозревают Гудкова в занятии предпринимательской 
деятельностью, которая несовместима с работой в парламенте. На имя председателя Госдумы Сергея 
Нарышкина направлено официальное обращение генпрокурора Юрия Чайки, в котором он просит 
рассмотреть вопрос о досрочном прекращении депутатских полномочий Гудкова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28892.html

Путин: Россия, Белоруссия и Казахстан будут продвигать общие 
позиции на форуме АТЭС
Таможенный союз и Единое экономическое пространство России, Белоруссии и Казахстана призваны играть 
активную роль в региональной и международной повестке дня, а в перспективе интеграционное 
объединение трёх стран должно стать связующим звеном между Евросоюзом и Азиатско-Тихоокеанским 
регионом. Об этом заявляет президент России Владимир Путин в своей статье «Владивосток-2012: 
российская повестка для форума АТЭС», опубликованной в азиатском издании американской деловой 
газеты The Wall Street Journal.

«Особо подчеркну одно обстоятельство, которое задаёт принципиально новые переговорные возможности 
России в диалоге с партнёрами по АТР. На форуме АТЭС мы будем продвигать общие позиции России, 
Белоруссии и Казахстана — участников интеграционной „тройки“. Таможенный союз, ЕЭП, а в перспективе 
и Евразийский экономический союз, на наш взгляд, призваны не только эффективно вписаться 
в глобальные экономические процессы, но и играть активную роль в формировании региональной 
и международной повестки дня», — говорится в статье.

Как отмечает российский президент, и Таможенный союз, и Единое экономическое пространство 
«построены полностью на принципах ВТО». По словам Путина, это позволит новым партнёрам работать 
и с Белоруссией, и с Казахстаном на одних условиях.

«Запуск работы Таможенного союза и ЕЭП уже привёл к образованию на большом пространстве Евразии 
общего рынка. Мы считаем, что интеграционное объединение, которое создают Россия, Белоруссия 
и Казахстан, способно играть заметную роль в глобальном развитии и стать связующим звеном между 
Европейским союзом и АТР», — пишет также Путин.

В перспективе он считает возможным «подумать о более тесной „стыковке“ экономических режимов, правил 
технического регулирования, действующих в ЕС, в АТЭС и в рамках Евразийского экономического союза», 
и тем самым «предложить универсальные, понятные правила для работы бизнеса на впечатляющем 
по своим масштабам пространстве Евроатлантики, Евразии и АТР».

«Да, возможно, это идея не сегодняшнего дня. Но уже сейчас мы предлагаем нашим партнёрам предметно 
рассмотреть вопросы развития „транспортного контура“ такого интеграционного проекта. Речь идёт 
о создании эффективной системы управления логистическими рисками, о диверсификации торговых 
маршрутов», — говорится в статье.

В настоящее время, отмечает Путин, уже реализуются масштабные программы строительства современных 
портов на Дальнем Востоке, модернизации транспортной и грузовой инфраструктуры, совершенствуются 
таможенные и административные процедуры. Президент приводит оценки экспертов Делового 
консультативного совета АТЭС, согласно которым «реализация этих проектов позволит уже к 2020 году 
увеличить объём транзита между Европой и АТР по российской территории не менее чем в пять раз».

По словам Путина, опыт АТЭС «служит хорошим примером того, как интеграция работает на экономическое 
развитие, подаёт позитивный сигнал бизнесу». «Именно вокруг возможностей интеграционного 
сотрудничества как фактора экономического роста мы предлагаем построить разговор в рамках 
владивостокского саммита», — подчёркивает он.

Кроме того, российский лидер отмечает, что вступление страны в ВТО «даёт нам возможность для более 
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полного участия в обсуждении правил мировой торговли — вопроса, который традиционно находится 
в сфере внимания АТЭС».

«Уверен, что свежий взгляд России на объективные сложности и внутренние противоречия, существующие 
в организации, будет востребован. Тем более сейчас, когда так трудно идёт процесс поиска моделей 
глобального развития. Сам принцип свободы торговли переживает кризис — вместо снятия барьеров 
мы то и дело наблюдаем рецидивы протекционизма и завуалированных торговых войн», — пишет Путин.

В этих условиях, по его мнению, необходима «выработка общих подходов к расчистке накопленных 
дисбалансов». «Прежде всего импульс должен получить диалог в рамках сложившихся региональных 
интеграционных объединений, таких, как АТЭС», — считает российский президент.

Напомним, что в этом году Россия впервые председательствует в форуме АТЭС. Неделя саммита 
стартовала 2 сентября на острове Русский, а ключевым его событием станет встреча лидеров экономик-
участниц Азиатско-Тихоокеанского региона, которая пройдёт 8-9 сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28893.html

Министр труда и соцзащиты одобрил работу системы реабилитации в 
Воронежской области
Министр труда и социальной защиты Максим Топилин заинтересовался опытом Воронежской области 
в сфере реабилитации инвалидов и пообещал оказать содействие во включении региона с 2013 года в ФЦП 
«Доступная среда 2011-2015». Об этом сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении 
по взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области.

5 сентября первый заместитель председателя правительства Воронежской области Владимир Попов 
доложил губернатору Алексею Гордееву о ходе и результатах встречи с министром труда и социальной 
защиты РФ Максимом Топилиным. Попов рассказал, что главной темой беседы с министром стала 
действующая на территории Воронежской области система медицинской и социальной реабилитации 
инвалидов детского и взрослого возраста. В первую очередь, речь идет об областном центре реабилитации 
детей и подростков с ограниченными возможностями «Парус надежды» и об областном реабилитационном 
центре для инвалидов молодого возраста. Последний специализируется на профессиональной подготовке 
и трудоустройстве молодых людей с ограниченными возможностями здоровья.

Также в ходе встречи обсуждалась деятельность двух домов-интернатов нового типа для людей пожилого 
возраста и инвалидов, которые открылись в 2011 году в Бобровском и Новоусманском муниципальных 
районах. Министру доложили, что на базе одного из учреждений планируется создание реабилитационного 
центра для людей пожилого возраста и инвалидов. Кроме того, на базе Бутурлиновского детского дома-
интерната для детей с ограниченными возможностями должен появиться стационарный этап для «Паруса 
надежды». Здесь будут отрабатываться самые современные методы социальной и медицинской 
реабилитации. Открытие намечено на начало лета 2013 года.

А в Лисках в бывшем здании центральной районной больницы после его реконструкции в конце 2013 — 
начале 2014 начнёт работу психоневрологический интернат нового типа для взрослых.

В завершение встречи Алексей Гордеев дал поручение Владимиру Попову подготовить все документы, 
требующиеся для участия в данной программе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28894.html

Парламент Киргизии избрал Жонторо Сатыбалдиева новым премьер-
министром
Парламент Киргизии на заседании 5 сентября большинством голосов одобрил назначение Жанторо 
Сатыбалдиева на пост председателя правительства республики.

Кандидатура Сатыбалдиева, ранее занимавшего пост руководителя администрации президента, была 
предложена на утверждение депутатам новой коалицией парламентского большинства. Назначение 
Сатыбалдиева на пост премьера теперь должен утвердить своим указом президент Киргизии Алмазбек 
Атамбаев.

Напомним, в конце августа в киргизском парламенте произошёл распад правящей коалиции. 24 августа 
Атамбаев подписал указ об отставке правительства, формирование нового союза было поручено фракции 
социал-демократической партии (СДПК). Новую коалицию большинства составили фракции СДПК, «Ар-
Намыс» и «Ата-Мекен».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28895.html
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В Белоруссии завершена регистрация кандидатов в члены Совета 
республики
Центризбирком Белоруссии 5 сентября завершил регистрацию кандидатов в члены Совета республики — 
верхней палаты парламента. На кресло сенатора в новом созыве палаты претендуют 56 человек, передаёт 
корреспондент ИА     REX  

Как сообщила председатель ЦИК Лидия Ермошина, все претенденты в члены Совета республики являются 
людьми, широко известными у себя в регионе и имеющими авторитет. Средний возраст кандидатов 
приближается к 50 годам.

В частности, кандидатами в сенаторы стали нынешний спикер палаты Анатолий Рубинов, гендиректор 
«Белорусской калийной компании» Валерий Иванов, руководитель сельскохозяйственного 
производственного кооператива Василий Ревяко, бывший министр иностранных дел Белоруссии Юрий 
Сенько.

Особо Ермошина отметила, что впервые в список на соискание мандатов попали представители 
Белорусского республиканского союза молодежи — организации, являющейся юридическим преемником 
белорусского комсомола. В частности, впервые на пост сенатора выдвинуты первый секретарь 
центрального комитета объединения Игорь Бузовский и первый секретарь гродненского областного 
комитета Юрий Алексей.

Порядок формирования верхней палаты белорусского парламента сочетает элементы выборности 
и назначаемости. По восемь членов избираются от каждой области и Минска на заседаниях депутатов 
Советов депутатов базового уровня и на заседании Минского городского Совета депутатов. Ещё восемь 
членов палаты назначает свои указом президент.

Выборы в Совет республики пройдут с 6 по 25 сентября. Итоги должны быть подведены не позднее 
5 октября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28896.html

Минфин пересмотрел прогноз по дефициту бюджета в 2012 году
Дефицит федерального бюджета в 2012 году ожидается на уровне 0,2-0,3% ВВП. Такой прогноз 5 сентября 
озвучил министр финансов РФ Антон Силуанов.

Он напомним, что ранее Минфин прогнозировал дефицит бюджета на уровне 0,1% ВВП, исходя из средней 
цены на нефть в $115 за баррель.

«При сегодняшней оценке в $109-110 за баррель мы видим достаточно устойчивое поступление доходов 
в бюджет, и с учётом наших прогнозов, которые мы сделали, мы оцениваем в этом году дефицит на уровне 
0,2-0,3% ВВП», — сказал министр.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28897.html

Документы о националистах и репрессиях в Литве скоро увидят свет
Во второй половине сентября т.г. российский фонд «Историческая память» выпустит в свет уникальный 
сборник документов «Накануне Холокоста: Фронт литовских активистов и советские репрессии в Литве, 
1940-1941 гг.» В сборник вошли документы, хранящиеся в архивах России, Литвы, Украины и США, 
большинство из которых публикуется впервые.

«Это — самый полный на данный момент сборник документов о репрессивной деятельности советских 
органов госбезопасности в Литве 1940-1941 гг., — говорит составитель сборника, директор фонда 
„Историческая память“ Александр Дюков. — Помимо этого, в сборнике впервые публикуются на русском 
языке ключевые документы Фронта литовских активистов, ранее издававшиеся только на литовском 
и потому остававшиеся неизвестными для подавляющего большинства исследователей».

Публикуемые в сборнике документов заставляют отказаться от очень многих устоявшихся 
историографических мифов, связанных с событиями 1940-1941 гг. и по-новому взглянуть не только 
на историю репрессивной деятельности советских властей в Литве, но и на первый этап трагедии Холокоста 
в оккупированной нацистами республике.

22 июня 1941 г., сразу же после нападения нацистской Германии на Советский Союз, на территории Литвы 
начали действовать вооруженные формирования Фронта литовских активистов — подпольной 
националистической организации, созданной осенью 1940 г. и тесно связанной с германскими 
разведслужбами. В литовской историографии эти события получили название «Июньского восстания». 
Отряды литовских активистов совершали диверсии в тылу советских войск, нападали на мелкие 
подразделения Красной Армии и государственные учреждения, устраивали массовые расплавы над 
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коммунистами, просоветски настроенными литовцами и евреями. Постановлением сформированного 
Фронтом литовских активистов т.н. «Временного правительства Литвы» был создан первый 
на оккупированной нацистами территории концлагерь для евреев, а «национальные партизаны» деятельно 
участвовали в «работе» айнзацгруппы «А».

В том же июне 1941 г., за неделю до нацистского вторжения, советскими властями была проведена 
массовая депортация «антисоветского элемента» с территории Литвы. 14 июня органами НКГБ-НКВД было 
«изъято» около 17,5 тысяч человек. Примерно 5 тысяч из них были арестованы и направлены в лагеря 
ГУЛАГа, около 12,5 тысяч (в том числе много женщин и детей) — высланы на поселение в отдаленные 
районы СССР. Депортация 14 июня 1941 г. стала самой массовой репрессивной акцией советских властей 
в предвоенной Литве; во внутренних документах советских органов госбезопасности в качестве причины 
массовой депортации называлась необходимость борьбы с прогерманским националистическим 
подпольем — тем самым, объединенным Фронтом литовских активистов.

Даже предельно сжатое описание «Июньского восстания» и июньской депортации 1941 г. порождает целый 
ряд вопросов. Как связаны между собой деятельность Фронта литовских активистов и советская депортация 
14 июня 1941 г.? Действительно ли депортация стала ответом советских властей на подрывную 
деятельность пронацистского литовского националистического подполья? Или, может быть, депортация, 
планировалась советскими властями заранее и была бы проведена вне зависимости от подпольной 
деятельности ЛАФ? Справедливо ли утверждение, что «Июньское восстание» стало ответом литовцев 
на массовое выселение соотечественников — или, может быть, это выступление было подготовлено 
задолго до депортации и не имело к ней прямого отношения? И чем же были массовые убийства евреев 
литовскими «национальными партизанами» летом 1941 г. — жестокой реакцией на жестокую депортацию, 
или заблаговременно спланированным преступлением, не имевшем прямого отношения к депортации?

Сборник документов «Накануне Холокоста» — попытка ответить на эти актуальные вопросы.

«События 1940-1941 гг. в Литве очень сложны. Они не вписываются в примитивные пропагандистские 
шаблоны борьбы „хороших парней“ с „плохими“, — отмечает составитель сборника Александр Дюков. 
— Надеемся, что настоящий сборник поможет читателям приблизиться к пониманию причудливой 
и сложной картины причинно-следственных связей, делавших неизбежными человеческие трагедии, 
а также — понять меру исторической ответственности действующих лиц».

Сборник документов «Накануне Холокоста» выйдет в свет в издаваемой фондом «Историческая память» 
научной серии «Восточная Европа. ХХ век».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28898.html
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